ESPARBEC
présente
LES INTERDITS

Essayages
de lingerie frivole

par

Almo

MEDIA 1000
122, rue du Chemin-Vert, 75011 PARIS

© Média 1000, 2005

ISBN : 978-2-74482-742-6

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

Avis aux lecteurs

Esparbec recherche de nouveaux auteurs érotiques et pornographiques, n’hésitez pas à lui décrire vos fantasmes, même si vous n’arrivez pas à écrire un livre : quelqu’un d’autre s’en chargera pour vous et vous fournira ce que vous désirez. N’hésitez pas non plus à dire ce que vous pensez des livres que nous publions, toutes vos suggestions seront communiquées à nos auteurs. Commandez à papa Noël vos vilains livres, on les fera pour vous. Et si la plume vous démange, pas de fausse pudeur : essayez d’écrire le porno que vous aimeriez lire, vous vous amuserez et vous gagnerez de l’argent. Devenez pornographes, un métier d’avenir !

Qui sait, parmi vous se cache peut-être l’Esparbec de demain ? Alors, pas de fausse pudeur. Asseyez-vous devant votre ordinateur et allez-y. Tous les manuscrits que nous recevons sont soigneusement étudiés par le comité de lecture.

Vous aimez le sexe ? Ça tombe bien. Nous aussi. Nous sommes donc faits pour nous entendre.

Adressez vos essais et vos fantasmes à ESPARBEC,

La Musardine, 122 rue du Chemin-Vert, 75012 PARIS.

La lettre d’Esparbec

Mais qu’est-ce qu’elles ont cette année ? Le feu au cul ? Une canicule rentrée ? Je suis inondé d’offres de service (littéraires, littéraires) par une horde de jeunes branleuses prêtes à tout pour placer leur sexe, pardon, leur texte. Il y en a de tous les calibres. Cela va de la maritorne hyperalimentée à la Jeanneton sans cul ni hanches ni tétons. Mais toutes ont un point commun (vaguement clitoridien) : elles aiment bien (à les en croire, du moins) se faire deux doigts de cour (ou trois, il y a une anale dans le lot) en lisant des textes cochons, et paraîtrait que je suis orfèvre en la matière.

Du coup, on m’abreuve de confidences dont je me passerais volontiers sur la façon dont on se fait empapaouter dans les chiottes des bars à bière ou… devinez où ? Dans les TGV… Alors, là, je me demande bien comment elles font. On ne doit pas prendre les mêmes… Passons.

Parmi elles, il en est une (une Jeanneton) qui est particulièrement tenace. Branleuse de bar à bière qui suce éventuellement dans les chiottes et gribouille dans une revue branchée de l’Est, elle me déverse des tombereaux de confidences lubriques. A croire que je suis sa poubelle…

Un jour, faudra que je leur fasse faire un concours de branlette. Toutes alignées en face du bureau… A vos doigts, mesdames. Prêtes ? Branlez ! Et n’oubliez pas le trou du cul ! La première qui mouille sa culotte aura droit à une sucette (je suis prêt à tous les sacrifices !).

Marie-Jo, la petite pied-noire de Toulon, Lucy L. de Strasbourg, Anne-Sophie de Toulon, Sarah, de Montpellier… (Meuh non, pas Sarah, je plaisantais, chérie – il va mieux, ton ordinateur ? j’attends ta nouvelle confession avec impatience). Je les imagine à leur bureau, écrivant d’une main, lutinant clitounet de l’autre pour puiser l’inspiration dans cette si sensible terminaison nerveuse ou au contraire, sentant s’y éveiller un prurit incoercible sous le chatouillis des épithètes coquins, laisser là leur texte pour aller s’occuper de leur sexe.

— Pour écrire le chapitre que je vous envoie, j’ai dû changer trois fois de culotte (et ce sont des culottes de coton, super absorbantes) m’écrit Lucy ; j’ai calculé, Esparbecito : il me faut une culotte par page… je crois que je vais acheter des langes en papier ou des couches culottes jetables… Mes collègues s’inquiètent, « tu as les yeux qui te mangent la figure, poupounette, qu’elles me disent, c’est encore ta pornographie ? Les effets secondaires ? » Si elles voyaient mon clito (pommadé et meurtri comme une cerise trop mûre). « Pourquoi n’écris-tu pas plutôt des polars, comme Madame Vargas… » Pourquoi ? J’aurais trop peur de m’endormir en écrivant. Moi, je ne m’ennuie jamais quand j’écris…

Elle ne s’ennuie jamais, admettons, mais ça ne l’empêche pas de s’assoupir entre deux phrases (et deux spasmes), et d’inonder sa moquette, vu qu’elle se libère toujours d’un gros pipi après ces orgasmes « frauduleux ».

— Je n’y comprends rien, se plaint-elle, je dois retomber en enfance. Dès que j’ai joui de cette façon, je pisse… et je m’endors.

Une forme d’infantilisation, peut-être. Mais une fois, me confie-t-elle, ça lui est arrivé avec un de ses fuck buddies. Il était en train de la fourgonner au quatrième galop, à l’approche de l’orgasme, quand, comme elle avait fermé les yeux pour mieux savourer le sprint, elle s’est souvenue du chapitre qu’elle avait écrit la veille… et sa pisse a fusé en geyser, arrosant l’étalon qui n’en crut pas ses couilles.

— Je ne savais plus où me mettre, Esparbecito, me susurre-t-elle, il a fait semblant de prendre ça pour de la mouille, mais j’ai bien senti (à l’odeur de pomme mûre) qu’il n’y croyait pas vraiment. C’est de votre faute, aussi, si je sombre encore si jeune dans l’incontinence… vous m’avez détraquée avec vos sales expériences. Ne comptez plus sur moi pour écrire du porno. J’y renonce…

Mais oui, cause toujours, lui rétorquerait Almo, dont vous allez lire maintenant un de ces pornos sucrés et pervers qui sont sa spécialité. Quant à vous, mesdames, si vous faites pipi en lisant Almo, ne vous en prenez qu’à vous. Moi, je décline toute responsabilité.

A bientôt, amies branleuses, et soignez bien vos jolis doigts, ils n’ont pas fini de vous donner du plaisir.

Votre dévoué

E.

CHAPITRE PREMIER

Une femme en situation précaire

La fabrique se trouvait en dehors du bourg, en bordure de la nationale, à un endroit où s’installaient les magasins et les stations-service qui quittaient le centre-ville. Le plus proche arrêt de bus se situait à des centaines de mètres. Bon gré mal gré, Josette Delisle, qui n’avait pas voulu prendre sa voiture, dut terminer son chemin à pied le long du bas-côté boueux. Encore un désagrément à ajouter à la longue liste des autres.

Arrivée à destination, elle marqua une pause, le temps d’examiner les lieux. Une pelouse, avec un passage à chaque extrémité, séparait la route et le parking de la fabrique de lingerie pour femmes Levair et Cie. Au-delà du rectangle goudronné, où quelques véhicules étaient garés, se dressait une sorte de hangar bas qui devait abriter l’atelier et le magasin de stocks. A l’un des bouts s’érigeait une annexe qui comprenait un étage. C’était sans doute là que se trouvaient les bureaux, en particulier celui de Marie-Pierre Levair avec qui Josette avait rendez-vous pour un entretien d’embauche.

Avant d’aller plus loin la jeune femme eut une hésitation. Dans une petite ville tout se sait, et elle n’ignorait pas les bruits qui couraient au sujet de la patronne de la fabrique. Après la mort accidentelle de Jacques Levair, son mari, Marie-Pierre avait abandonné l’emploi d’assistante du docteur Sémard, un médecin du bourg dont on disait qu’il était son amant, pour prendre les rênes de l’entreprise. Très vite, la moitié des anciens employés avait démissionné. Elle en avait embauché d’autres, tous plus ou moins en situation précaire, et il se murmurait qu’elle menait son personnel d’une main de fer. Josette savait tout ça mais, à trente ans, avec un enfant qu’elle élevait seule, et en fin d’indemnités de chômage, pouvait-elle faire la fine bouche ? Seule la fabrique avait répondu aux lettres de candidature qu’elle avait envoyées. D’un pas qu’elle aurait voulu plus assuré, elle se dirigea vers les bâtiments.

CHAPITRE II

Une patronne aussi vicieuse qu’autoritaire

Malgré sa quarantaine bien sonnée, Marie-Pierre restait une belle femme. Grande, mince mais dotée de seins opulents et de fesses rebondies, elle se savait attirante. D’ailleurs son amant le docteur Sémard n’arrêtait pas de le lui dire, et elle ne se privait pas d’en jouer quand il le fallait. C’était ce qu’elle venait de faire avec ce vieux cochon de Dulong. Ce dernier représentait une grosse centrale d’achat mais Marie-Pierre avait deviné en lui un fétichiste des dessous féminins. En remuant des fesses et en montrant sa culotte, sous prétexte de prendre un dossier dans une armoire, elle avait réussi à lui faire comprendre que la politique commerciale de la maison Levair avait changé. Il ne s’agissait plus de produire en grande quantité des articles à bas prix mais de la lingerie haut de gamme, donc plus chère. A lui de s’arranger avec ses distributeurs, sinon elle passerait par des boutiques spécialisées. Il venait de s’en aller en disant qu’il allait réfléchir mais elle était persuadée qu’il ramènerait ses prétentions à un niveau plus raisonnable.

Après le départ de Dulong, Marie-Pierre décida de s’accorder une pause. Outre imposer sa volonté aux autres, elle avait un péché mignon : les épier, ce qui, au fond, n’était qu’une deuxième façon d’exercer son pouvoir sur eux. Elle s’approcha d’un coin de la pièce, tira le rideau qui le dissimulait, découvrant une batterie d’écrans de télévision. Chacun montrait un endroit stratégique de l’entreprise. Marie-Pierre avait fait installer les caméras soi-disant pour des raisons de sécurité mais tout le monde – car elle n’avait pas cherché à dissimuler leur existence – savait que c’était surtout pour tenir son personnel à l’œil.

Sur le premier écran, la blonde Caroline, la pulpeuse secrétaire à l’allure de poupée de Marie-Pierre, rêvassait derrière son ordinateur. Cela lui arrivait assez souvent et sa patronne, qui la connaissait bien à présent, savait ce que cela signifiait : Caroline avait envie de baiser. Sa façon de se trémousser sur son siège, tout en pressant ses cuisses rondes l’une contre l’autre sous sa courte jupe, ne trompait pas. Marie-Pierre se rappela qu’hier était la date anniversaire de sa secrétaire. Celle-ci partageait un appartement avec une fille d’une vingtaine d’années comme elle, et tout aussi vicieuse d’après les échos que Marie-Pierre en avait eu. Pour l’occasion, elles avaient sûrement organisé une réception, qui avait dû être très chaude. Apparemment, il en restait des traces. Avec un soupir si fort qu’il fit trembler ses seins sous son chemisier, Caroline se remit au travail sur son clavier. Marie-Pierre se promit de s’occuper de son cas avant de passer à l’écran suivant.

Il montrait le hall d’entrée où l’hôtesse parlait avec une grande jeune femme brune à l’air timide ; sans doute la candidate à un emploi avec qui Marie-Pierre avait rendez-vous après Dulong. La patronne s’attarda un instant à détailler la silhouette fine, très prometteuse semblait-il, de la postulante.

Les caméras des deux écrans d’à côté étaient braquées sur l’atelier. Une dizaine de femme évoluaient au milieu des machines. Sous l’éclairage cru des tubes fluorescents, leur blouse légère devenait transparente au moindre mouvement. Marie-Pierre en profitait pour s’en mettre plein la vue de leurs fesses et de leurs seins mis en valeur par des dessous sexy qu’elle obligeait chacune à porter. La belle lingerie était une obsession chez elle. Sur ce point, elle s’était toujours opposée à son défunt mari toujours prêt à fabriquer n’importe quoi pourvu que ça rapporte. Au fond, elle n’était guère différente de Dulong. C’était peut-être pour cela qu’elle avait si bien deviné la faiblesse de ce vieux requin en affaires.

Dans un coin, elle aperçut Roger, son contremaître, un homme d’âge mûr, falot mais compétent, en grande conversation avec Judith, une couseuse. Celle-ci, une Noire replète d’une trentaine d’années, avait apparemment des problèmes avec sa machine. Sa blouse rose boudinait sa lourde poitrine et ses larges hanches. Marie-Pierre sentit une vague chaude naître dans son ventre. Elle se souvenait de l’embauche de Judith comme si c’était hier. Alors que la plupart des candidates se pliaient à ses exigences parce qu’elles n’avaient pas le choix, la jeune Noire avait montré dès le début une parfaite complaisance, pour ne pas dire de la complicité. Cela pouvait s’expliquer : ce n’était pas une fente mais un volcan qu’elle avait entre les jambes. Marie-Pierre était persuadée qu’elle couchait avec Roger en dehors des heures de travail, et peut-être même avec quelques-unes de ses collègues. Elle hésita. Elle était tentée de convoquer Judith sous prétexte de lui demander ce qui se passait avec sa machine mais il y avait l’entretien d’embauche avec la jolie brune qui attendait dans le hall d’entrée. Judith, elle la connaissait déjà, et elle pouvait user d’elle quand elle voulait. Marie-Pierre tira le rideau devant les écrans de télévision et retourna à son bureau. Elle appuya sur le bouton de l’interphone.

— Caroline, allez dans l’entrée et dites à la candidate au poste d’emballeuse de venir !

CHAPITRE III

Un entretien d’embauche très poussé

Très naïvement, Josette s’était imaginée Marie-Pierre Levair sous les traits d’une grande femme sèche coiffée d’un chignon, affublée d’énormes lunettes, mal fagotée dans une robe informe. En somme, le portrait parfait de l’institutrice revêche. En entrant dans le bureau, elle dut reconnaître qu’elle s’était trompée. Certes, Marie-Pierre était grande mais pas maigre, et elle était plutôt agréable de visage. Quant à ses cheveux, ils étaient ramenés en une queue de cheval sur le sommet du crâne. Et elle portait un tailleur élégant. Cependant, cet aspect sympathique n’atténua pas l’appréhension de Josette. Alors qu’elle avançait vers la chaise que lui désignait la patronne de la fabrique, ses jambes flageolaient.

Une fois assise, elle se sentit mieux. Pas pour longtemps. En effet, Marie-Pierre s’était plongée dans la lecture d’un dossier comme si elle n’était pas là. Le silence se prolongeant, Josette sentit sa gorge se nouer. Que signifiait ce mutisme ? Elle n’avait tout de même pas accepté de la recevoir pour ne rien lui dire ? Enfin, Marie-Pierre leva la tête et Josette reçut en plein le choc de deux yeux vert foncé, à l’expression glaciale. Cela ne dura pas. Déjà Marie-Pierre replongeait son nez dans le dossier. D’un ton indifférent, elle laissa tomber :

— Vous vous appelez Josette Delisle. Vous avez trente ans, vous êtes divorcée avec un enfant à charge et cela fait longtemps que vous n’avez pas travaillé. Exact ?

Josette acquiesça d’un « oui » timide. Marie-Pierre leva de nouveau la tête et, cette fois, elle ne la baissa pas. La grande brune eut l’impression de rapetisser sur sa chaise.

— Bien sûr, un poste d’emballeuse n’exige pas de qualification particulière. Néanmoins, il faut une certaine minutie, pas question de mettre un article dans l’emballage d’un autre, et aussi de la dextérité. Faites voir vos mains !

Interdite, Josette leva les bras et Marie-Pierre hocha la tête.

— Elle sont longues et fines, c’est ce qu’il faut. Voyons maintenant l’agilité des doigts.

La patronne de la fabrique tendit une règle courte mais épaisse à Josette qui s’en empara machinalement.

— Tenez-la dans la main gauche et pianotez avec l’autre dessus, comme si vous jouiez de la flûte. Vous voyez ce que je veux dire ?

Josette dit oui et fit courir ses doigts le long de la tige de bois, avant de réaliser que le mouvement ressemblait fort à la masturbation d’une queue en pleine érection. Ce n’était sans doute qu’une coïncidence mais elle se sentit horriblement gênée. Marie-Pierre ne semblait pas avoir remarqué son malaise.

— Plus vite, et n’ayez pas peur de prendre la règle à pleine main.

Cette fois, Josette fut convaincue : c’était bien une masturbation que la fabricante lui demandait de mimer. Elle ne voyait pas pourquoi mais elle s’appliqua. Elle avait vraiment besoin de cette place. Marie-Pierre se déclara satisfaite.

— C’est bon, vous pouvez arrêter.

Josette posa la règle sur le bureau. Sa gêne s’était accrue. Etait-ce d’avoir branlé la tige de bois ou bien la profonde perversité qu’elle devinait à présent chez cette femme bizarre mais un trouble contre lequel elle ne pouvait pas lutter l’envahissait. Elle était sûre que Marie-Pierre Levair s’en doutait. Son sourire bienveillant pouvait tout aussi bien cacher de l’ironie.

— Vous me semblez avoir toutes les qualités requises mais, il faut le savoir, je suis une employeuse très exigeante. Mes ordres ne se discutent pas. Vous me comprenez ?

Partagée entre l’espoir de voir son désir d’être embauchée se réaliser et la crainte de se tromper, Josette acquiesça. Elle sursauta quand Marie-Pierre lui demanda à brûle-pourpoint :

— Vous aimez la belle lingerie, madame Delisle ?

— Euh… oui, bien sûr !

Marie-Pierre se leva et fit les cent pas, en parlant comme si elle réfléchissait à haute voix.

— C’est que c’est très important, le bon goût. Surtout quand on veut produire des articles de qualité, comme c’est mon intention. Mon mari, paix à son âme, n’attachait aucune importance à ces questions-là, hélas !

Cessant de marcher de long en large, la patronne de la fabrique se planta devant Josette qui eut un mauvais pressentiment.

— Il est bien évident que je ne réussirai dans mon entreprise que si je peux compter sur des collaborateurs qui partagent mes idées. Vous me comprenez ?

Josette hocha la tête. Elle n’aimait pas du tout le regard soupçonneux que son interlocutrice posait sur elle.

— A titre de curiosité, j’aimerais voir votre soutien-gorge, madame Delisle.

Ecarlate, la candidate avoua qu’elle n’en avait pas. Marie-Pierre Levair afficha un air déçu qui ne trompa pas Josette. De toute évidence, son interlocutrice se délectait de sa gêne.

— Qu’à cela ne tienne ! Enlevez votre robe et montrez-moi le bas ! Approchez, je vais vous aider.

La grande brune sursauta quand les ongles longs de Marie-Pierre lui frôlèrent la colonne vertébrale en dégrafant la fermeture de sa robe jusqu’à l’élastique du slip blanc.

— Vous me paraissez bien sensible !

En tremblant comme une feuille, Josette retira ses bras des manches de la robe. Elle était révoltée mais que pouvait-elle faire d’autre qu’obéir si elle voulait cette place ? Elle laissa son vêtement glisser jusqu’à ses pieds et cacha ses seins. Ce qui lui valut une remontrance de Marie-Pierre.

— Soyez plus détendue. J’imagine que vous avez déjà montré votre poitrine à un docteur, non ?

La candidate ne savait plus que faire, partagée entre le désir de se présenter à son avantage et la peur d’exhiber ses seins. Depuis l’adolescence, elle se sentait complexée à cause d’eux. Elle les avait toujours trouvés trop petits.

— Vous pourriez mettre autre chose que des slips en coton. J’ai l’impression d’avoir une gamine en face de moi !

Humiliée, Josette n’osait plus bouger. D’un ton sec, Marie-Pierre lui ordonna d’écarter les mains de sa poitrine. Elle obéit comme une somnambule dévoilant ses petits seins bien fermes mis en valeur par leur blancheur en contraste avec le bronzage du reste du corps. Les deux tétons roses bandaient. Marie-Pierre les examina, sourcils froncés.

— Je vois que vous mettez quand même un haut de maillot de bain quand vous allez sur la plage mais c’est parce que vos nichons sont minuscules que vous ne portez pas de soutien-gorge ? C’est un tort. Un balconnet rembourré vous ferait une belle poitrine.

Marie-Pierre tourna autour de Josette qui, stoïque, priait pour que cet étrange entretien d’embauche se termine au plus vite. Elle eut un violent sursaut quand la patronne de la fabrique lui toucha les fesses.

— Quel mignon petit cul ! Dire que vous le cachez dans une culotte de grand-mère. Quand je lancerai Miss Ter, ma nouvelle ligne de lingerie, je sens que vous serez la première sur laquelle je l’essaierai.

Eperdue, Josette se demanda s’il fallait prendre cette réflexion pour une bonne ou une mauvaise nouvelle. D’un côté, cela signifiait qu’elle était embauchée mais de l’autre que ses tourments ne seraient pas finis pour autant. Elle se crispa. Les doigts de Marie-Pierre s’attardaient sur son derrière. Ils suivaient la raie des fesses, tout en appuyant sur le tissu du slip pour le faire entrer dans le sillon. Ils marquèrent une pause à la hauteur de l’anus et leur pression sur la culotte se fit plus forte. Jamais Josette n’avait eu aussi honte de sa vie. D’instinct, elle serra les cuisses quand, reprenant leur progression, les doigts tentèrent de s’insinuer entre ses jambes. Marie-Pierre retira sa main et l’angoisse mordit le ventre de la candidate. Avait-elle compromis ses chances d’embauche à cause de ce réflexe idiot ? D’un ton froid, Marie-Pierre dit :

— J’en ai fini avec vous. Revenez demain matin de bonne heure pour les formalités d’embauche avant de commencer le travail.

Un peu plus tard, en sortant du bâtiment, Josette respira profondément à plusieurs reprises, comme quelqu’un qui émerge de l’eau. Elle avait encore du mal à croire qu’elle était engagée, et s’interrogeait toujours pour savoir si c’était vraiment une chance.

CHAPITRE IV

Une secrétaire très dévouée

L’entretien avec Josette avait tellement émoustillé Marie-Pierre qu’elle n’attendit pas avant d’appuyer sur le bouton de l’interphone, après le départ de la candidate.

— Caroline, viens tout de suite !

Un instant plus tard, la secrétaire entra, l’air à la fois inquiet et troublé. C’était une des patientes de Sémard qui s’était retrouvée au chômage. Son joli minois avait attiré le docteur qui savait tout des besoins et des goûts de Marie-Pierre. Il n’avait eu aucun mal à la faire embaucher à la fabrique. Caroline avait signé un contrat aux clauses assez dures en contrepartie d’un salaire largement au-dessus de la moyenne. Entre autres, elle devait toujours porter une jupe courte et des talons hauts. Elle n’avait pas cherché à comprendre lorsque la patronne lui en avait parlé ; elle était trop vicieuse pour se poser des questions, mais si elle obéissait aux ordres sans broncher, elle savait aussi être dure avec le reste du personnel en cas de besoin. D’un ton obséquieux, elle demanda :

— Vous voulez me voir, madame ?

— Viens voir !

Marie-Pierre tira le rideau qui camouflait la batterie d’écrans. La secrétaire, qui connaissait l’existence de l’installation, ne fut pas surprise. Cependant, elle se sentit moins à l’aise quand, après quelques manipulation, sa patronne fit défiler les images la montrant en train de rêver devant son ordinateur.

— Tu avais l’air de penser à des choses bien agréables ?

Caroline resta coite. Mieux valait ne pas discuter avec Marie-Pierre. Celle-ci fit apparaître sur l’écran la scène qui s’était passée quelques minutes plus tôt dans le bureau quand Josette Delisle s’était retrouvée avec les seins à l’air.

— Cette petite gourde n’a pas les nichons aussi gros que les tiens mais elle a quand même son charme. Je l’ai embauchée. Nous aurons l’occasion de nous amuser avec elle.

Marie-Pierre fixa d’un regard dubitatif la poitrine de la secrétaire. Sous le corsage blanc, les seins ressemblaient à des obus.

— Comme tu vois, elle n’avait pas de soutien-gorge. Ça me rappelle que je n’ai pas encore aperçu le tien. Montre-le moi !

En effet, à la différence des candidates aux postes d’ouvrières, elle n’avait pas imposé cette formalité à Caroline en l’embauchant. Partagée entre l’humiliation et un trouble qu’elle ne maîtrisait pas, la secrétaire déboutonna son chemisier. Elle se montra si maladroite que sa patronne s’énerva.

— Viens ici, espèce d’empotée !

Ecarlate, Caroline se laissa dépouiller de son chemisier. Marie-Pierre se recula d’un pas et commenta avec ironie.

— Mon Dieu mais c’est la journée des oies blanches, aujourd’hui ! La petite gourde portait une culotte de pensionnaire et ton soutien-gorge est tout aussi ringard. Enlève cette horreur tout de suite.

Caroline dégrafa son sous-vêtement. Une fois libérés, ses gros mamelons s’étirèrent. Elle gémit quand Marie-Pierre les pinça.

— Ils sont rouges, tes pis ! Comment ça se fait ?

La secrétaire garda le silence. Les folies de sa soirée d’anniversaire de la veille avait laissé des traces. Elle n’était pas pudibonde, et elle savait que sa patronne ne l’était pas davantage mais elle n’osait pas lui avouer ses frasques. Elle cria quand Marie-Pierre lui tordit les bouts de seins avec une froide cruauté.

— Arrêtez, ça fait trop mal !

— Alors dis-moi pourquoi tes tétines sont aussi irritées !

Avec gêne, Caroline avoua qu’elle avait fêté son anniversaire à L’écrin bleu. Elle vit une lueur vicieuse briller dans le regard de sa patronne. Dans la région, tout le monde connaissait au moins de réputation cet établissement à la mode, moitié snack bar moitié night club. Chacun avait entendu dire qu’il se passait des choses sur le parking de derrière et dans les fourrés des alentours, quand ce n’était pas à l’intérieur du dancing lui-même qui devenait alors une vraie boîte à partouzes.

— Je me doutais de quelque chose comme ça ! Allez ! Raconte tout ce que tu as fait dans ce lieu de perdition.

Honteuse mais excitée, d’autant plus que Marie-Pierre lui caressait les mamelons avec habileté, Caroline expliqua qu’Agnès, sa copine, et elle avaient dîné au snack de L’écrin bleu. Le repas, comme il se doit, avait été copieusement arrosé. Ce n’étaient pas les trois garçons qu’elles avaient invités qui les avaient empêchées de boire, au contraire. Ensuite, tout ce petit monde était allé danser, non dans la salle principale mais dans une autre, plus petite, où se regroupaient surtout les habitués. Tout en se trémoussant sur la piste, Caroline n’avait pu résister à l’envie de se livrer à un strip-tease qui avait eu un succès fou. Ensuite, ses trois invités l’avaient baisée, bientôt relayés par tous les danseurs qui se trouvaient là. A la question de Marie-Pierre, qui voulait savoir à combien elle estimait le nombre de ses partenaires, la secrétaire balbutia avec gêne :

— Une vingtaine sans doute !

— Un vrai gang bang mais tu as la santé. Moi, à ta place, je serais restée au lit ce matin.

Marie-Pierre dégrafa la jupe de Caroline. La jeune fille n’osa pas retenir le vêtement qui glissait le long de ses jambes fines. Elle baissa les yeux face au regard ironique de sa patronne.

— Tiens ! Tiens ! Pas de culotte ! C’est ton habitude de te promener le cul à l’air sous tes jupes ?

Avec maladresse, Caroline tenta d’expliquer qu’après ce qu’elle avait subi la veille au soir, elle n’avait pas pu supporter d’enfiler un slip au saut du lit malgré le bain et les crèmes adoucissantes dont elle avait usé en abondance en revenant de L’écrin bleu. Marie-Pierre afficha une moue sceptique.

— Vicieuse comme tu es, je crois plutôt que tu n’en mets jamais, mais voyons ça de plus près.

La jeune femme s’accroupit aux pieds de la secrétaire. Dodu et épilé, le bas-ventre de cette dernière ressemblait à celui d’une fillette. Les bords épais et longs du sexe n’en paraissaient que plus obscènes, d’autant plus qu’ils étaient aussi rouges que les mamelons. Caroline fit la grimace quand sa patronne les écarta sans beaucoup de précautions. D’une taille peu ordinaire, le clitoris ressemblait à une minuscule olive fichée au bout d’un hampe. Lui aussi était congestionné, et les nymphes également. Marie-Pierre hocha la tête.

— C’est un fait ! Irritée comme tu es, tu ne pouvais pas supporter une culotte.

Elle donna une pichenette sur le bouton enflammé, faisant se dandiner la secrétaire, avant de se redresser.

— Je suis curieuse de savoir si tu en pris autant de l’autre côté. Tourne-toi et penche-toi.

Caroline s’exécuta, exhibant son cul dodu à l’examen de sa patronne. Sa raie des fesses s’évasait naturellement sur un anus aux bords de toute évidence cramoisis par des frottements prolongés. Le doute n’était pas permis, la jeune fille avait reçu autant de coups de queues dans son derrière que dans sa chatte. Néanmoins, sous prétexte de vérifier, le relâchement de l’orifice, Marie-Pierre y enfonça son index et son majeur réunis, faisant crier Caroline.

— Ça fait mal !

— Je m’en doute ! Vu la façon dont tu es dilatée, on croirait que tu t’es fait enculer par un taureau !

Caroline se tortillait sur place. Sous l’effet des doigts que Marie-Pierre remuaient dans son cul, de violents élancements irradiaient de son anus meurtri, mais aussi des ondes de plaisir. La honte de la jeune fille redoubla quand elle sentit les bords de sa fente se décoller et une humidité caractéristique sourdre entre elles. Elle savait combien l’odeur de sa mouille était forte. La patronne allait comprendre ce qui se passait. De fait, celle-ci s’exclama dans le dos de la jeune fille :

— Ma parole, ça t’excite que je te bourre le cul !

Marie-Pierre retira ses doigts, au grand soulagement de Caroline qui, pourtant, éprouva malgré elle une certaine frustration.

— Tu n’es pas là pour que je te fasse jouir. En revanche…

Marie-Pierre s’appuya des fesses contre le bord de son bureau et retroussa sa robe. Caroline pâlit de jalousie en voyant la culotte de la femme, un triangle, aussi étroit qu’allongé, de dentelle rouge si fine qu’elle en devenait transparente. La secrétaire avait assez d’expérience des dessous pour deviner que le tissu était de la vraie soie. Il y avait un brillant du coloris qui ne trompait pas. Même avec sa nouvelle politique de lingerie haut de gamme, l’entreprise Levair ne fabriquerait jamais de fanfreluches aussi sexy.

Marie-Pierre ne semblait pas avoir remarqué les coups d’œil envieux que la jeune fille lançait à sa culotte. D’un ton très naturel, elle poursuivit :

— … en revanche, tu es là pour m’obéir en toutes circonstances. Suce-moi.

Caroline se laissa tomber à genoux. Ce n’est pas de lécher une femme qui allait lui faire peur, surtout si c’était pour conserver son emploi. Ensuite, elle allait pouvoir examiner de près cette fameuse culotte qui la fascinait.

En écartant le fond, elle sut qu’elle ne s’était pas trompée : c’était bien de la soie. Le contact doux et chaud du tissu sous ses doigts était révélateur. Elle se serait volontiers attardée à détailler le slip mais Marie-Pierre manifesta son impatience en donnant des coups de reins.

— Qu’est-ce que tu attends ?

Sa fente auréolée de longs poils noirs était béante. De grosses larmes de mouille suintaient de ses muqueuses congestionnées. Caroline n’eut aucun mal à repérer le clitoris. S’il n’était pas aussi gros que le sien, il était au moins aussi long, et ressemblait à un minuscule cornichon. La secrétaire le happa entre ses lèvres, provoquant une exclamation satisfaite de sa patronne.

— Enfin ! Tu y as mis le temps !

Désireuse d’en finir, mais sans trop se précipiter pour ne pas s’attirer les foudres de Marie-Pierre, Caroline suça la pointe de chair avec application. La patronne de la fabrique gigotait comme une hystérique. Ses plaintes devenaient de plus en plus stridentes et quand elle jouit, ses cris emplirent toute la pièce. Caroline ne cessa de la sucer que lorsqu’elle fut sûre de l’avoir anéantie de plaisir. Ensuite, elle se redressa. En employée modèle, elle attendit que sa patronne se remette.

Les reins appuyés contre le bord du bureau, Marie-Pierre respirait bruyamment. Enfin, elle articula tant bien que mal :

— C’est bon, tu peux te rhabiller !

Caroline ne se le fit pas répéter mais, avant qu’elle quitte la pièce, Marie-Pierre l’interpella à nouveau.

— N’oublie pas de refaire ton maquillage et, dès demain, je veux que tu portes de la lingerie sexy. Je vérifierai. Compris ?

Caroline acquiesça et sortit du bureau.

CHAPITRE V

La nouvelle styliste

La brune Sandra avait un visage fin, éclairé par des yeux bleus mis en valeur par un maquillage bien étudié. La couleur acajou de sa coupe à la garçonne achevait de la rendre désirable. Elle portait le plus souvent sous ses tailleurs un body blanc aux bonnets amples pour redresser ses seins opulents. Elle se savait désirable et dès le premier entretien avec Marie-Pierre Levair, elle avait compris que ce serait un atout pour elle. Tout en lui posant des questions, la patronne de la fabrique n’avait cessé de l’examiner, sans s’en cacher. Elle semblait particulièrement intéressée par les longues jambes fines de la jeune styliste. En sortant de l’entrevue, Sandra était à peu près sûre d’avoir obtenu la place. Ce qui n’était pas si évident puisque plusieurs candidates étaient en lice.

Quelques jours plus tard, une lettre la convoquait pour un second entretien. Elle ne se laissa pas tromper par l’accueil distant de Marie-Pierre, ni par les propos de celle-ci affirmant que son choix n’était pas encore définitivement arrêté, qu’il s’agissait d’une ultime sélection.

— Voyez-vous, mademoiselle Severt, j’hésite entre vous et une autre candidate. C’est que c’est important. La styliste que j’embaucherai sera la pièce maîtresse de ma politique de lingerie haut de gamme. Avec elle, je joue l’avenir de mon entreprise. Vous le comprenez ?

Sandra hocha la tête. La patronne de la fabrique l’avait fait asseoir dans un fauteuil bas au dossier incliné. La jupe, déjà fort courte, de la jeune fille était remontée haut, laissant entrevoir entre les cuisses un bout dentelle blanche que la patronne de la fabrique fixait avec insistance. La styliste faisait mine d’ignorer cet examen mais elle avait du mal à rester impassible.

Au bout d’un moment, Marie-Pierre se leva de son siège aussi brusquement que si elle avait des fourmis sous ses fesses.

— J’ai demandé à ma meilleure ouvrière de réaliser un prototype d’après le dessin que vous avez fait.

En effet, lors du premier entretien, elle avait imposé aux candidates de faire des croquis de sous-vêtements comme preuve de leur compétence. Elle se dirigea vers une grande armoire de bureau. Sa jupe moulait ses fesses qu’elle balançait de manière exagérée. Troublée, Sandra se demanda ce que cela signifiait. L’attitude aguicheuse de Marie-Pierre ne collait pas avec sa réputation de patronne autoritaire. Etait-ce une manière de tester ses réactions ? Les bruits qui couraient sur son compte ne faisaient pas état d’un goût pour les femmes.

Marie-Pierre revint avec une grande boîte plate qu’elle posa sur son bureau avant de soulever le couvercle.

— Je crois que c’est assez réussi.

Sandra ouvrit de grands yeux. Sur un lit de satin blanc reposaient un soutien-gorge de dentelle noire aux bonnets percés ainsi qu’un minuscule string assorti. Ce n’était qu’un des modèles qu’elle avait dessiné, celui où elle s’était laissé aller. Elle ne s’imaginait pas que Marie-Pierre l’avait choisi pour faire le prototype.

— Alors ? Qu’en dites-vous ?

— C’est très beau ! Votre ouvrière est une véritable artiste.

Marie-Pierre sortit le soutien-gorge et le string. Sandra remarqua que la dentelle des deux pièces de lingerie était froissée, comme si quelqu’un les avait portées. Elle soupçonna Marie-Pierre de n’avoir pu résister à la tentation de les essayer. Elle se troubla en croisant le regard de la patronne de la fabrique. Cette dernière semblait amusée, comme si elle lisait dans les pensées de la jeune styliste.

— Jouons franc-jeu, Sandra. Il y a quatre-vingt-dix-neuf pour cent de chances que ce soit vous que j’engage. Néanmoins, j’aimerais me livrer à une ultime vérification.

La jeune fille serra les jambes avec nervosité. Ce n’était plus de l’amusement mais de la perversité qu’elle lisait sur le visage de Marie-Pierre.

— Avant de signer votre contrat, je voudrais vous voir essayer votre création.

Sandra, qui s’attendait à quelque chose de ce genre, hésita. Elle n’était pas farouche, loin de là, mais tout de même, se mettre nue devant une femme qu’elle ne connaissait pas… Surtout, elle avait horreur d’être traitée comme une marionnette, et c’était ce que Marie-Pierre était en train de faire. Mais il y avait la place de styliste.

Quand Sandra se leva et retira sa veste, la patronne de la fabrique manifesta sa satisfaction.

— Il était temps. Je me demandais si vous aviez vraiment envie d’être embauchée.

Sandra déboutonna son chemisier, découvrant le haut du body dont les bonnets laissaient voir le dessus de ses seins.

— Un bon point pour vous, dit Marie-Pierre. Vous savez choisir vos dessous !

Ainsi encouragée, la jeune styliste retira sa jupe. L’ombre de sa toison cuivrée se devinait à travers le fin tissu de dentelle de son sous-vêtement. Elle dégrafa le fond. Les yeux de Marie-Pierre, laquelle s’était assise pour mieux profiter du spectacle, brillèrent d’une lueur sale. La toison de Sandra se réduisait à une étroite bande de poils foncés soulignant la largeur des lèvres bistres du sexe.

La jeune fille se débarrassa du body découvrant complètement ses seins lourds. Le mamelon de droite était percé d’un barrette aux extrémités reliées par une chaîne argentée ornée d’une perle translucide. Le bijou semblait fasciner Marie-Pierre.

— J’aimerais moi aussi me faire percer les bouts de sein. Ça fait mal ?

— Juste un petit peu pour faire le trou mais après c’est supportable.

La patronne de la fabrique tendit la main pour toucher la barrette. Sandra se laissa faire sans broncher. Bien vite les longs doigts de Marie-Pierre quittèrent le bijou pour s’attarder sur le mamelon qui s’érigea. Enhardie par la passivité de Sandra, la jeune femme malaxa aussi l’autre bout de sein. La styliste se cambra avant de lâcher un soupir bruyant.

— Ça vous fait toujours autant d’effet quand une femme vous touche ?

Comme Sandra hésitait à répondre, Marie-Pierre la fit crier en lui tordant les mamelons dans tous les sens.

— Bisexuelle ?

— Non madame ! Je… je préfère les femmes depuis toujours.

La styliste avait posé ses mains en arrière sur l’arête du bureau et tendait son ventre. Marie-Pierre s’accroupit à ses pieds. Elle fixait avec une attention obscène le bas-ventre bombé de la jeune fille. Elle approcha son nez de la fente qui s’ouvrait et respira fortement.

— Petite vicieuse ! Vous vous parfumez la chatte !

Pleine de confusion, Sandra acquiesça. La chef d’entreprise s’agrippa aux cuisses de sa victime et lui masturba le sexe avec son organe nasal, en insistant sur le clitoris qui s’érigea. Soumise, la styliste se laissa pénétrer le vagin par le nez de sa patronne. Elle allait jouir quand Marie-Pierre cessa brutalement son va-et-vient et se remit debout.

— Si on finissait cet essayage ?

Sandra sentit son ventre se crisper de frustration mais que pouvait-elle dire ? Elle enfila le prototype. Il lui suffit de voir le regard de Marie-Pierre pour comprendre l’effet qu’elle faisait avec cette lingerie. Elle était plus obscène que si elle avait été nue. Le soutien-gorge crevé laissait apparaître le bout des seins et le string était ouvert avec un élastique de chaque côté de la fente pour mouler les grandes lèvres.

Marie-Pierre demanda à la jeune fille de faire quelques pas. Sandra s’exécuta, balançant ses fesses de manière exagérée. Elle était de plus en plus excitée mais, lucide, se rendait compte que sa future patronne, en vraie dominatrice, jouait avec sa frustration. Aussi, ne fut-elle pas vraiment surprise quand Marie-Pierre annonça :

— Ce modèle vous va à ravir. Gardez-le sur vous, j’en ferai faire un autre. Vous pouvez vous rhabiller.

Ravalant sa déception, Sandra remit ses vêtements et plia le body pour le ranger dans son sac à main. Elle se consola en signant le contrat de travail que lui présentait la patronne de la fabrique.

CHAPITRE VI

La punition de valentine

L’obligation de soumettre les nouvelles employées à une visite médicale faisait partie des contraintes que Marie-Pierre tenait à appliquer sans retard. Ses contrats d’embauche était déjà à la limite de la légalité. Elle ne voulait pas attirer l’attention sur ses méthodes. De plus, elle avait convaincu le docteur Sémard, son amant, d’assurer une permanence au centre de médecine du travail dont dépendait sa fabrique. Avec lui, elle le savait, les visites seraient aussi minutieuses que perverses. Le médecin s’était arrangé avec le directeur du centre, un de ses amis, pour être sûr de s’occuper des employées de Marie-Pierre.

Le jour fixé avec son amant, la patronne de la fabrique fit venir ses quatre nouvelles ouvrières dans son bureau et leur annonça qu’elles étaient convoquées pour la visite d’embauche.

— Je vais vous conduire moi-même au centre de médecine du travail. Ce sera plus simple, et comme ça je serai sûre que vous ne traînerez pas en route.

Habituées à son autoritarisme les quatre filles allèrent remettre leurs vêtements de ville sans piper mot. Marie-Pierre les rassembla dans la cour avant de les embarquer dans son monospace. Intimidées, les employées se montrèrent peu loquaces durant le trajet. Arrivée près du but, Marie-Pierre en rajouta.

— Dans votre intérêt, je vous conseille de faire tout ce qu’on vous demandera… J’ai bien dit tout ! Compris ?

Les quatre jeunes femmes se regardèrent avant de marmonner une réponse affirmative pleine de soumission.

— J’ai choisi la date de cette visite médicale pour éviter cette sale période où les femmes sont indisposées…

Marie-Pierre marqua un temps d’arrêt, guettant dans son rétroviseur les réactions de ses employées. Elle ne fut pas déçue, l’une d’elles avait blêmi.

— Un problème, mademoiselle Laurence ?

La blonde à la coupe de cheveux au carré répondit négativement. Même un enfant aurait deviné qu’elle n’était pas à son aise. Cachant sa jubilation, Marie-Pierre insista.

— Auriez-vous peur de dire ce qui vous gêne aujourd’hui ? Allons, on ne me cache rien… Rien du tout !

Passant du pâle au cramoisi, la blonde avoua qu’elle avait ses règles. Marie-Pierre soupira de manière théâtrale.

— Il faut toujours qu’il y en ait une qui se fasse remarquer. Tant pis pour vous, vous verrez cela avec le médecin.

Honteuse, la jeune femme baissa la tête jusqu’à la fin du voyage.

Les cinq femmes furent accueillies dans le hall du centre de médecine du travail par une hôtesse dont le tailleur mettait en valeur une poitrine généreuse. Marie-Pierre jeta un coup d’œil discret dans le décolleté vertigineux de cette femme mûre. Elle eut une pensée pour son amant : « Ce cochon de Sémard a dû s’arranger pour la reluquer sous toutes les coutures ! »

L’hôtesse guida les nouvelles venues dans une pièce où un bureau de verre faisait face à quatre chaises ayant chacune à côté un panier à linge en plastique. La femme en tailleur, le regard un peu moqueur, invita les employées à s’asseoir.

— L’infirmière va venir s’occuper de vous pour remplir vos dossiers. Elle vous en dira plus sur les conditions pratiques de votre visite médicale… Passez-un bon moment !

La dernière phrase de la femme mûre fit naître un sourire contraint sur les visages des employées. De toute évidence, l’accueil ne les rassurait pas plus que l’attitude de Marie-Pierre qui s’était installée sur le fauteuil du bureau.

— Eh oui ! Je reste avec vous… Je tiens à m’assurer que tout se passe bien sans discussion. Cela gêne l’une d’entre vous ?

Sylvie, une grande fille mince aux cheveux acajou coiffés en queue de cheval, osa demander :

— Même quand nous allons être examinées ?

— Vous verrez bien, petite curieuse !

La réponse glaça les ouvrières qui se turent jusqu’à l’arrivée de l’infirmière.

Une grande rousse en blouse blanche débarqua enfin dans la pièce. Juchée sur des mules très ouvertes à talons hauts, elle toisa le groupe.

— Je croyais que vous étiez quatre et…

— Je suis leur patronne, dit bien fort Marie-Pierre, et je tiens à m’assurer que tout se passera bien.

Un sourire narquois apparut sur le visage de la rousse, dont le regard s’attarda sur les mines gênées des employées.

— Ah, très bien ! Je suppose que le docteur Sémard est d’accord ? Marie-Pierre acquiesça. Elle s’était en effet entendue avec son amant.

L’infirmière fit s’asseoir les jeunes filles sur leur tabouret et s’installa derrière le bureau. Elle pouvait tout à loisir examiner les jambes nues des deux qui avaient mis une jupe. La faible hauteur des sièges favorisait la vision furtive des entrejambes quand les filles croisaient et décroisaient leurs cuisses.

Une fois les fiches individuelles remplies, la grande rousse expliqua qu’elle était chargée de la partie la plus simple de la visite et que, pour gagner du temps, elle allait faire passer tout le monde en même temps. Marie-Pierre vit alors les visages de ses employées devenir un peu plus pâle.

— On dirait que cela vous dérange de vous retrouver ensemble en petite tenue. Vous êtes des femmes, pas des pucelles timides que je sache ?

Aucune des filles ne broncha. Satisfaite, Marie-Pierre s’installa sur une chaise dans un endroit d’où elle pouvait voir tout le groupe.

L’infirmière ordonna aux quatre filles de se déshabiller et de mettre leurs vêtements dans les paniers posés au sol à côté de leur chaise. Devant l’évidente hésitation du quatuor, elle ironisa.

— Vous êtes bien coincées pour des filles qui fabriquent de la lingerie fine toute la journée… Allons enlevez-moi tout cela… et vite !

Sylvie, la moins timide, retira son chemisier en se retournant pour éviter le regard lubrique de sa patronne. Deux autres lui emboîtèrent le pas, sauf Valentine, une brune longiligne, qui resta les bras ballants. Marie-Pierre l’interpella en lui demandant s’il fallait l’aider.

— Non Madame… Mais je veux garder mon chemisier et…

— On fait sa mijaurée ? Montrez-nous votre soutien-gorge, et vite !

Valentine devint rouge pivoine. Elle était au bord des larmes. Marie-Pierre se leva pour se poster face à elle.

— Voyons ce que vous nous cachez…

Impressionnée par la sévérité du ton employé, Valentine se laissa faire. Pour éviter le regard des autres, elle ferma ses yeux. Elle sentit le souffle accéléré de sa patronne qui prenait son temps pour dégrafer les boutons de son chemisier rose. Les trois autres jeunes femmes faisaient les gênées mais elles jetaient furtivement un regard quand l’infirmière détournait le sien. Au troisième bouton enlevé, Marie-Pierre s’esclaffa.

— Je comprends tout ! Mademoiselle n’a pas de soutif et elle ne veut pas montrer ses jolis petits tétons tout rose à ses copines et à sa patronne.

Sans ménagements, elle fit sauter les derniers boutons du chemisier en tirant sur les pans, ignorant les larmes qui coulaient sur le visage de Valentine. A présent, celle-ci exhibait bien malgré elle aux yeux de tout le monde ses petits seins en forme de pomme, aux minuscules aréoles roses entourant de fins mamelons. Sa poitrine à l’air, la jeune fille tenta de protester. Marie-Pierre la força à se lever et la poussa au milieu de la pièce. Elle la laissa quelques instants en plan pour murmurer quelques mots discrets à l’infirmière. Après une hésitation, la femme en blanc passa dans une pièce voisine. Elle revint avec une sangle en caoutchouc du modèle utilisé pour les prises de sang, qu’elle donna à Marie-Pierre. Celle-ci passa derrière Valentine et avant que la jeune fille ait eu le temps de comprendre ce qu’elle mijotait, elle lui attacha les poignets dans le dos. Elle plaqua ensuite sa main sur la bouche de sa victime, tout en la tenant de l’autre, pour couper court aux cris de colère de cette dernière.

— Que préférez-vous ? Vous laisser faire bien gentiment ou vous retrouver au chômage ?

Valentine cessa de se débattre. Marie-Pierre la lâcha et, passant devant elle, lui pinça les bouts des seins.

— Je vais vous apprendre, moi, ce qu’il en coûte de ne pas m’obéir au doigt et à l’œil.

Elle fixait d’un regard féroce les trois autres employées qui, la mine honteuse, se tenaient coites sur leur chaise. L’infirmière, quant à elle, était retournée s’asseoir derrière son bureau et lisait des fiches comme si ce qui se passait ne la concernait pas. Satisfaite, Marie-Pierre tira sans ménagements sur les mamelons de Valentine qui poussa un cri strident.

— Oh non, madame, ne me faites pas mal !

— Tant pis pour vous. La prochaine fois, vous y réfléchirez à deux fois avant de me contrarier.

Cruelle, Marie-Pierre tordit le bout des seins de son souffre-douleur tout en ajoutant, pour parfaire son humiliation :

— De toute façon, vos tétines sont si ridicules qu’elles ont bien besoin d’être allongées, et vos mamelles de gamine aussi.

Elle tira alternativement à plusieurs reprises sur les mamelons, arrachant des cris stridents à Valentine.

— Quelle chanson ! J’ignorais que vous aviez une si belle voix !

A voir leur expression, les trois ouvrières semblaient aussi fascinées qu’horrifiées par la punition que subissait leur camarade, et même l’infirmière avait levé les yeux de ses fiches pour suivre le spectacle.

Marie-Pierre joua un long moment à étirer les mamelons de Valentine. Quand elle cessa, les petits cônes de chair sensibles étaient si meurtris qu’ils avaient pris une vilaine couleur lie de vin. La jeune femme donna à chacun une pichenette.

— Voilà ce qui attend celles qui ne respectent pas ma volonté. A présent, finissez de vous déshabiller ; les autres aussi !

Domptées par cette manifestation d’autorité de leur patronne, les quatre ouvrières s’empressèrent d’ôter leurs jupes ou leurs pantalons sous l’œil toujours aussi vicieux de Marie-Pierre. En sous-vêtements, elles durent se mettre debout, face à l’infirmière, la tête haute, les bras le long du corps, sauf Valentine dont les mains étaient toujours liées dans le dos. L’une après l’autre, elles furent mesurées, pesées et subirent divers examens rapides : dents, oreilles, etc., avant d’aller uriner pour les tests adéquats. Ensuite l’infirmière se rassit derrière son bureau et frappa sur le clavier de son ordinateur.

— Avant que vous alliez voir le docteur, je vais vous poser quelques questions. Ne cachez et n’oubliez rien pour répondre. Prêtes ?

Elle commença par Muriel, la rouquine à la poitrine opulente débordant largement de son soutien-gorge, continua par Sylvie, Laurence et enfin Valentine, qu’elle se délecta de toute évidence d’interroger. Chacune dut préciser la date de ses dernières règles, si elle prenait ou non la pilule et si elle consultait régulièrement un gynécologue. Les réponses hésitantes des jeunes femmes confortèrent Marie-Pierre dans son analyse ; ses employées semblaient plutôt coincées côté sexe et elle saurait profiter de cette situation dans les jours et les semaines à venir, à la fabrique.

CHAPITRE VII

Une infirmière très zélée

Les dernières formalités accomplies, l’infirmière demanda à Laurence et Muriel d’entrer dans les deux cabines.

— Vous pouvez remettre vos chaussures si vous le souhaitez, vous n’aurez pas à les retirer contrairement au reste.

Son ton plein d’ironie fit naître une expression d’inquiétude sur le visage des jeunes ouvrières. Quand elles furent entrées dans les cabines, Marie-Pierre s’adressa aux deux autres.

— Je vous laisse mais n’oubliez pas ; faites tout ce qu’on vous dit, sinon…

Sur cette menace implicite, elle s’éclipsa.

Valentine et Sylvie pensaient être tranquilles jusqu’au retour de leurs collègues. L’infirmière leur ôta rapidement cet espoir.

— En attendant votre tour, je vais compléter les contrôles déjà faits tout à l’heure.

Sous prétexte de remplir des fiches de statistiques, elle prit des mesures plus détaillées que la simple hauteur. Après avoir demandé à Sylvie d’exhiber ses seins comme sa collègue, elle nota toutes les mensurations des poitrines. Même un enfant aurait deviné que ce n’était qu’un prétexte. Ses doigts s’attardaient sur les mamelons qu’elle faisait bander soi-disant pour avoir une mesure fiable. Elle prit également la longueur des bras, le tour des hanches, la longueur des jambes, des pieds, la hauteur entre la base des seins et le nombril. Se souvenant de l’avertissement de leur patronne, les deux employées se laissèrent faire sans rechigner. Elles allaient se rasseoir quand l’infirmière les interpella.

— Ce n’est pas fini ! Levez les bras bien haut et rapprochez vos cuisses sans les serrer.

Elle sortit son mètre-ruban de la poche de sa blouse et s’agenouilla devant Sylvie. En retrait derrière sa collègue, Valentine pouvait voir le string de celle-ci. Le cordon disparaissait entre les fesses. Pour la première fois de sa vie, la timide ouvrière sentit monter en elle le désir malsain de contempler l’intimité d’une autre femme. Elle essaya de chasser cette pensée mais c’était plus fort qu’elle.

L’infirmière agrippa les côtés élastiques de la minuscule culotte de Sylvie en disant :

— Ne vous inquiétez pas, je le descends un peu en dessous du haut des poils.

Valentine, malgré sa crainte d’être ainsi traitée elle aussi, fixa la naissance de la raie du cul de sa collègue. Son trouble redoubla. Elle frissonna quand l’infirmière obligea Sylvie à se retourner sous prétexte de mesurer la hauteur entre le bas des reins et le haut des cuisses.

— C’est une région du corps importante pour une femme. Comme vous le savez sans doute notre coccyx est normalement plus court que celui des hommes. C’est essentiel en cas de grossesse.

Peu douée en anatomie, Valentine l’ignorait et s’en moquait. Pour le moment son centre d’intérêt était ailleurs. Probablement gênée par le cordon, l’infirmière avait roulé le string sur le haut des cuisses de Sylvie. Les poils de celle-ci formaient une triangle étroit autour de la fente aux lèvres épaisses. Valentine devina que la toison avait dû être en partie épilée pour avoir une forme aussi parfaite, et cela sans doute grâce à esthéticienne experte. Elle-même en rêvait mais elle n’avait jamais osé le demander à l’institut où elle allait. Elle remarqua aussi un détail qui accrut son trouble. Les bords du sexe étaient écartés, et, tout en haut, le clitoris, bien visible quoique minuscule, pointait sa tête rouge. Au moment où la grande brune notait cela, un grosse goutte laiteuse s’étira au milieu des chairs de la vulve. Et quand, sous prétexte de l’empêcher de bouger, la main de l’infirmière se posa sur son sexe, Sylvie donna un coup de reins.

— Un peu de patience, mademoiselle, j’ai bientôt fini.

Enfin, la femme en blanc s’écarta et ordonna à Sylvie de remettre ses sous-vêtements. Son mètre-ruban à la main, elle se tourna ensuite vers Valentine.

— A vous !

Les jambes molles, la brune avança. Sur un ordre, elle leva les bras. Elle fut prise de court quand l’infirmière lui baissa son slip brésilien juste au-dessus des genoux.

— Mais pourquoi me demander de lever les mains si c’est pour me déculotter ?

— C’est moi qui décide ce que j’ai à faire, mademoiselle.

Rouge de honte, Valentine réalisa qu’elle avait mouillé le fond du slip quand sa collègue avait été mesurée. Les poils qui recouvraient les grandes lèvres de son sexe luisaient, ce qui fit ricaner l’infirmière.

— Ouh la vilaine petite fille qui fait pipi à la culotte. Vous auriez pu vous retenir ! Vous n’oublierez pas de vous essuyer avant de voir le docteur.

La prise des mesures fut un vrai supplice de frustration pour Valentine. L’infirmière prenait un malin plaisir à jouer avec ses mamelons meurtris comme si la punition que leur avait infligé Marie-Pierre lui donnait des idées. Pour la jeune employée, ce fut un soulagement quand la femme en blanc ordonna à sa collègue et à elle de remettre leurs sous-vêtements. Au même moment, Muriel et Laurence réapparurent, la tête basse, retenant leurs soutiens-gorge devant leurs seins. D’un ton féroce, l’infirmière ordonna :

— Vous deux, dans les cabines. Quant à vous, mesdemoiselles, debout face à mon bureau, et inutile de cacher vos mamelles. Vous allez me les montrer.

CHAPITRE VIII

Dans les griffes de médecins pervers

Valentine et Sylvie durent patienter encore quelques minutes avant que s’ouvrent les portes intérieure des cabines. Une femme aux cheveux grisonnants les fit asseoir devant la grande table en verre qui trônait au milieu du cabinet de consultation.

— En attendant que le docteur Sémard revienne de sa pause, je vais commencer l’examen.

Devant l’air étonné des jeunes ouvrières, elle précisa qu’elle était un ancien médecin de ville en stage dans le centre médical pour se reconvertir. Valentine croisa son regard appuyé sans grande discrétion sur ses seins à l’air. Néanmoins, le ton affable de cette femme d’âge mûr était rassurant comparé au manières autoritaires de l’infirmière.

Le téléphone sonna. La doctoresse prit la communication, parla un instant et raccrocha.

— Le docteur Sémard me prévient qu’il sera très en retard. Je vais donc devoir aller au-delà de ce qui était prévu. Laquelle commence ?

— Moi !

— Moi !

Les réponses des deux employées avaient fusé en même temps. La doctoresse eut un sourire. Sans doute devinait-elle que chacune pensait, en passant la première, éviter de se faire examiner par le docteur Sémard. Elle fixa Valentine qui baissa les yeux et esquissa un geste vers sa poitrine nue, comme pour la cacher.

— Alors, disons vous, mademoiselle. Et n’ayez pas peur. Je ne vais pas vous manger toute crue !

Plus rouge qu’une pivoine, Valentine se leva et contourna la table de verre. La femme lui prit la tension, l’examina longuement au stéthoscope dont elle posa le disque froid si près du mamelon qu’il durcit immédiatement. Après quelques tests de réflexes, elle contrôla la vision. Penchée vers l’appareil médical, Valentine offrait un spectacle excitant avec ses petits seins qui pendaient. En même temps, elle exhibait à Sylvie assise derrière elle, son petit cul rond mal caché par la bande étroite du slip brésilien.

Après Valentine, ce fut au tour de la grande fille aux cheveux en queue de cheval. Elle ne put cacher son trouble quand la doctoresse lui tira sur le soutien-gorge pour appliquer le stéthoscope sur sa poitrine.

— Soyez moins timide, sinon vous allez devenir pivoine avec ce qui va suivre !

Les deux employées échangèrent un regard plein d’inquiétude. Chacune pensait que cette auscultation terminait la visite.

— La première examinée me suit à côté !

Dans la pièce voisine, Valentine découvrit un étrange fauteuil en cuir rose avec deux supports de métal sur les côtés. Pour la première fois de sa vie, elle voyait ce fauteuil gynécologique dont des copines lui avaient parlé pour la taquiner, sachant que, depuis les visites médicales au collège, elle redoutait les examens intimes. Avec répugnance, elle s’installa sur le siège quand la doctoresse le lui ordonna. La femme aux cheveux grisonnant se posta derrière la jeune ouvrière.

— Je vais d’abord vérifier qu’il n’y a pas de grosseurs suspectes dans vos seins. Ils sont minuscules mais ça ne prouve rien.

Déjà humiliée par ce rappel ironique de la petitesse de sa poitrine, Valentine dut en plus subir une longue palpation qui mit à rude épreuve ses mamelons malmenés par les pinçons de sa patronne. Sans douceur, la doctoresse les fit rouler entre ses doigts.

— Bien, maintenant, enlevez votre culotte pour que le docteur puisse vous examiner sans retard.

Devant l’air ahuri de la jeune employée, la femme eut un petit rire ironique.

— Désolée mais ce n’est pas moi qui le ferai. Je vous rappelle que je ne suis que stagiaire.

Mortifiée de voir qu’elle n’échapperait pas à la rencontre avec Sémard, Valentine dut se lever et retirer son slip brésilien devant la femme qui lui fit écarter les jambes.

— Je ne vois rien qui dépasse… Pas de tampon comme votre collègue tout à l’heure ? Date des dernières règles ?

Embarrassée, Valentine confirma qu’elle ne prenait pas la pilule et qu’elle n’avait jamais consulté un gynécologue. Avec un petit sourire moqueur, la doctoresse la fit regrimper sur le fauteuil et lui posa sans ménagements les pieds dans les étriers. Elle les régla de façon à ce que les cuisses soient écartées au maximum et les jambes le plus haut possible. Ainsi, le sexe écartelé de l’employée offrait une vision obscène. La femme sortit de la pièce en laissant la porte ouverte. Valentine vit que Sylvie pouvait voir son intimité dans toute sa crudité. Elle put observer la doctoresse palper les seins plus volumineux de sa collègue et, quand cette dernière dut se pencher en avant en faisant balancer ses deux globes, elle ressentit malgré elle un nouveau trouble pervers.

Le docteur Sémard apparut sans crier gare par l’autre porte de la pièce d’examen. Valentine eut honte quand le regard du praticien se braqua sur sa chatte.

— Je vois que ma collègue a déjà préparé le terrain. A nous deux !

La cinquantaine encore svelte, il affichait un air vicieux qui acheva d’inquiéter Valentine. Il se lava les mains avant d’enfiler des gants en latex qu’il prit un malin plaisir à faire claquer. Il consulta ensuite la fiche médicale.

— Très bien… Aucune visite chez le gynécologue à vingt-deux ans. Votre médecin habituel vous a-t-il déjà examiné les organes génitaux depuis vos premières règles ?

Valentine devint cramoisie avant de prétendre qu’elle ne s’en souvenait pas.

— Pas de pilule donc ! Seriez-vous vierge ?

La jeune employée refusa de répondre. Le médecin parut s’en offusquer et appela sa collègue qui se trouvait toujours avec Sylvie dans l’autre pièce.

— Docteur Lenoir, venez m’aider et amenez l’autre patiente avec vous.

S’ensuivit une situation encore plus embarrassante pour Valentine qui aurait préféré que Sylvie ne la voit pas d’aussi près avec ses cuisses écartelées et sa fente offerte sans défense. La grande fille aux cheveux en queue de cheval avait l’air aussi gênée qu’elle mais ni l’une ni l’autre ne protestèrent. Elles se rappelaient l’avertissement de leur patronne et, bon gré mal gré, elles tenaient à leur emploi.

Le docteur Lenoir s’occupa de la palpation du ventre et du pubis de Valentine. Après, elle sortit deux paires de pinces médicales d’une desserte roulante. La jeune employée s’affola.

— Que… Qu’allez-vous me faire avec ça ?

La doctoresse se contenta de la fixer d’un air méprisant.

— Allons-y ! dit Sémard. Montrez-moi l’intérieur de ce sexe.

La doctoresse se plaça sur le côté du fauteuil gynécologique. Elle fit descendre les deux pinces froides le long des grandes lèvres charnues de Valentine avant de les attraper sans douceur, de les serrer et de les écarter d’un coup sec. Le docteur Sémard, accroupi devant la vulve ouverte, se délectait de toute évidence du spectacle obscène des petites lèvres roses luisantes de mouille.

— Cette demoiselle est vierge mais l’hymen est légèrement déchiré. Qu’en pensez-vous chère collègue ?

Le docteur Lenoir fixa le visage rouge de honte de Valentine.

— Peut-être que notre patiente a essayé d’avoir un rapport sexuel qui lui a fait peur alors que son partenaire avait commencé la pénétration. N’est-ce pas mademoiselle ?

Comme avec Sémard, Valentine refusa de répondre. Les deux médecins s’acharnèrent en lui demandant si elle se masturbait avec des objets ou ses doigts, voire si elle s’était fait pénétrer la chatte par d’autres filles. Sylvie, obligée d’assister à cette séance d’humiliation, ne parvenait pas à cacher son trouble. Pourtant, elle savait qu’elle allait subir le même sort que sa collègue et que celle-ci serait sans doute présente.

Après avoir joué avec les nerfs de Valentine, le docteur Sémard demanda à sa collègue de lui décalotter le clitoris. La femme utilisa une des paires de ciseaux médicaux et en profita pour faire coulisser la gaine plusieurs fois ce qui arracha de petits cris aigus à la jeune fille dont le cul se tortillait sur le fauteuil. Une mouille épaisse suintait de sa vulve, hérissant les poils de ses grandes lèvres en minuscules mèches.

— Puisque l’hymen est un peu ouvert, nous allons pousser l’examen plus loin. Ma chère collègue, veuillez pratiquer un toucher vaginal !

L’index recouvert d’un doigtier en latex, la doctoresse s’exécuta avec un plaisir malsain que Valentine lut dans ses yeux. Quand le doigt s’enfonça en elle, la jeune ouvrière éprouva une brève douleur accompagnée d’un sensation de déchirement. Elle laissa échapper un gémissement de protestation qui suscita l’hilarité des deux praticiens. Ses tourments n’étaient pas finis. Sous prétexte de vérifier sa première impression, la femme lui crocheta l’intérieur du sexe avec son doigt. Elle le fit coulisser jusqu’à ce que la gaine vaginale se contracte dessus.

— Rien d’anormal docteur ! Le vagin de cette jeune femme réagit facilement à la stimulation ; comme son clitoris d’ailleurs ! Elle est saine.

— Alors, inutile de l’examiner davantage. Levez-vous, mademoiselle !

Rouge de honte, Valentine quitta le fauteuil gynécologique la tête basse. Le docteur Sémard appela l’infirmière.

— Cette jeune personne trop émotive s’est laissé aller. Essuyez-la !

Valentine dut écarter les jambes pour que la femme en blanc éponge sa vulve toute gluante. Elle sentit des doigts agiles s’insérer dans sa fente et titiller son bouton encore excité. Comme si de passer un tissu éponge rugueux sur ses muqueuses intimes n’avait pas suffit à la mettre dans tous ses états. A la fin, elle put remettre sa petite culotte mais alors qu’elle faisait mine de quitter la pièce, le docteur Sémard lui ordonna de rester.

— Il est toujours bon de s’instruire, jeune fille. Et comme votre collègue paraît plus délurée, vous allez apprendre des choses.

Bon gré mal gré, Valentine dut assister à l’examen de Sylvie. Cette dernière, pourtant moins timide qu’elle, avait des larmes d’humiliation aux yeux.

Suivant le même processus que sa collègue pour Valentine, le docteur ordonna à la jeune ouvrière de s’installer sur le fauteuil gynécologique. Elle débuta par une palpation des seins, et fit taire les protestations de sa patiente qui disait que l’infirmière l’avait déjà fait.

— C’est possible mais c’est moi le médecin, et je tiens à m’assurer des choses par moi-même. Ce type d’examen est plus délicat qu’il n’y paraît.

Il se concentra sur les mamelons qu’il malaxa dans tous les sens soi-disant pour tester leur sensibilité. A présent, Sylvie et Valentine savaient pourquoi Muriel et Laurence, qui les avaient précédées, avaient le bout des seins cramoisi en revenant dans le bureau de l’infirmière.

Comme avec Valentine, sa collègue s’occupa de la vulve qu’elle fit bâiller cette fois avec ses doigts. Du pouce, elle massa le clitoris, avant de le pincer. De nouveau Sylvie protesta. Malgré ses chevilles coincées dans les étriers, elle se tortillait comme une hystérique sur la table d’examen. La doctoresse appela l’infirmière à la rescousse.

— Cette jeune personne me paraît très émotive. Maintenez-la !

L’infirmière passa derrière le fauteuil. Saisissant les bras de Sylvie d’une poigne de fer, elle la plaqua sur le siège.

Le docteur Sémard ironisa sur l’entrée vaginale très ouverte.

— Je ne vois guère des orifices aussi relâchés que chez des putes. Combien d’hommes vous sont passés dessus et depuis combien de temps ?

— Ma vie privée n’a rien à voir avec mes aptitudes pour travailler !

D’un ton calme, le médecin suggéra à la jeune fille qu’elle avait tout intérêt à se montrer coopérative si elle voulait garder sa place.

— Alors, répondez-moi ! Quand avez-vous eu votre premier rapport sexuel ?

Rappelée à l’ordre, Sylvie avoua qu’elle avait été dépucelée vers l’âge de quatorze ans. D’un air trop sérieux pour être sincère, le médecin lui demanda si c’était avec un partenaire plus vieux qu’elle.

— Non, c’était un copain de mon âge.

— La valeur n’attend pas le nombre des années. Apparemment, il était plutôt doué. Venons-en à l’essentiel. Combien de fois, en moyenne, vous vous envoyez en l’air ?

Sylvie resta silencieuse. Valentine qui l’observait avec attention n’aurait pu dire si c’était parce qu’elle réfléchissait, ou parce qu’elle avait trop honte pour dire la vérité. De toute évidence, Sémard, lui, penchait pour la seconde hypothèse. Il pinça sans douceur les mamelons de Sylvie.

— Qu’attendez-vous pour répondre ?

— Au… au moins deux à trois fois par jour !

La grande brune aux petits seins fixa sa collègue avec une stupeur teintée d’admiration, mais ni le docteur ni la doctoresse, ni l’infirmière ne semblaient impressionnés, tout juste amusés. D’un ton sentencieux, Sémard dit :

— Vu vos appétits, un examen très approfondi s’impose. On ne sait jamais. Des rapports trop fréquents peuvent avoir des séquelles désagréables.

Sylvie n’était pas dupe de son attitude professionnelle. Ce n’était qu’un prétexte pour la soumettre à des jeux encore plus humiliants. Avec inquiétude, elle le vit enfiler des gants de latex comme sa collègue. Cette dernière s’écarta pour lui céder la place entre les cuisses écartées de la jeune fille.

— Voyons un peu ! Au premier abord, cette vulve paraît très saine, avec des petites lèvres d’une longueur normale. Elle se développeront après un accouchement. Le clitoris paraît plus gros que la moyenne ; voyons ça !

Sémard fit saillir la minuscule tige hors de sa gaine. Ensuite, il la pinça et tira dessus sans douceur. Sylvie laissa échapper une plainte tout en gigotant comme une folle. Le médecin ricana.

— Quelle sensibilité ! Aucune doute à avoir, docteur Lenoir. Une organe érectile aussi développé et qui entraîne une aussi forte réaction ne peut appartenir qu’à une petite branleuse.

La doctoresse approuva. Sémard roula le clitoris entre ses doigts et demanda :

— Depuis quand vous vous masturbez, petite dévergondée ?

D’une voix hachée, Sylvie avoua qu’elle avait commencé vers l’âge de dix ans.

— Une vicieuse très précoce, donc ! Et jusqu’à combien de fois vous faisiez ça par nuit avant d’être dépucelée ?

— Je ne sais pas… une dizaine… peut-être une vingtaine… Je vous en prie, laissez-moi ou faites-moi jouir, je n’en peux plus !

Le médecin lâcha le clitoris. Réunissant plusieurs doigts, il les enfonça sans douceur dans le vagin de Sylvie qui se figea, la bouche ouverte sur un long cri strident avant de s’affaisser mollement sur le fauteuil.

— Vous en aviez vraiment envie, mais j’en ai fini avec vous. Il n’y apparemment aucun problème vaginal. Libérez-la, chère collègue.

La doctoresse dégagea les chevilles de Sylvie des étriers avant de remettre le fauteuil en position assise. Ensuite, elle aida la jeune ouvrière à se remettre debout.

— Vous pouvez toutes les deux rejoindre vos collègues à côté, dit Sémard.

Valentine s’empressa d’emboîter le pas à Sylvie qui, d’une démarche titubante, se dirigeait vers la porte. Un moment plus tard, les quatre employées, rhabillées, quittait le centre à bord du monospace de leur patronne. Personne ne prononça un mot durant le trajet jusqu’à la fabrique.

CHAPITRE IX

Une soirée très spéciale

Marie-Pierre Levair avait attendu avec impatience la fin de cette journée où Valentine et ses trois collègues avaient subi la visite médicale d’embauche. L’heure de la fermeture venue, elle quitta la fabrique à bord de son monospace. Cependant, au lieu de se rendre chez elle, elle prit la direction du domicile du docteur Sémard. Ce dernier habitait une superbe villa à la périphérie de la ville. Une courte esplanade séparait le trottoir de la maison. Outre le garage, le rez-de-chaussée comprenait une réserve, le cabinet médical et la salle d’attente. L’appartement occupait l’étage et les combles mansardés. Marie-Pierre Levair emprunta l’escalier extérieur qui permettait d’y accéder directement. Avant qu’elle ait eu le temps de sonner, son amant apparut sur le seuil, en robe de chambre, un verre à la main.

— Je savais bien que tu viendrais, petite vicieuse.

Il s’embrassèrent. Ensuite, le médecin s’effaça pour laisser passer son amante, en disant :

— Nous avons une invitée.

Il ne précisa pas laquelle mais Marie-Pierre ne fut guère surprise de découvrir Noëlle, la nièce de Sémard, une brune élancée, approchant de ses vingt printemps, installée dans le canapé du salon. La tenue de la jeune fille, une courte nuisette rose, n’était pas inhabituelle, non plus. Quand elle se leva pour venir embrasser la patronne de la fabrique, un miroir derrière elle renvoya l’image de ses fesses que son léger vêtement ne cachait guère. Elle étaient rouge vif avec, çà et là, des stries sombres dues à des coups de cravache plus violents qui avaient entamé la peau. Là non plus, Marie-Pierre ne fut pas surprise.

Le trio prit place sur le canapé, le maître de maison au milieu. Pendant que Marie-Pierre s’emparait d’un verre vide et de la bouteille de porto posée sur la table basse, Sémard sortit un boîtier de télécommande de la poche de sa robe de chambre. Il le pointa vers un poste de télévision placé sur une console. Un instant plus tard, une image apparut sur l’écran : celle de Valentine, la grande brune timide aux petit seins. Noëlle poussa un profond soupir. La main de son oncle entre ses cuisses n’y était sans doute pas étrangère. Cependant, elle n’avait pas perdu toute lucidité.

— C’est très intéressant, tonton, mais tu risques gros si ça vient à se savoir.

— Il faudrait déjà trouver les caméras. Je te garantis qu’elles sont bien cachées.

Marie-Pierre soupira à son tour. Sémard lui infligeait le même traitement qu’à sa nièce. La petite culotte fendue que son amante portait sous sa jupe de tailleur n’était pas un obstacle pour ses doigts et le contraste entre le contact de la soie fine du dessous et celui de la peau était excitant.

Pendant un long moment, les trois pervers se délectèrent des images volées. Usant de la pause autant que du zoom, ils détaillèrent les seins, les chattes et les culs des jeunes employées offertes aux examens plus ou moins justifiés des médecins et de l’infirmière. A la fin, Marie-Pierre demanda :

— Laquelle t’a le plus excité ?

Noëlle et elle se disputaient le sexe de Sémard que celui-ci exhibait entre les pans de sa robe de chambre. Sa nièce lui caressait les couilles pendant que Marie-Pierre le masturbait de ses longs ongles aux bouts acérés. La peau de la verge rougissait pendant que le docteur gémissait autant de plaisir que de douleur. Son gland semblait prêt exploser.

— Tu aimes que je joue avec ta bonne grosse bite, hein cochon. Attends un peu. Je vais te montrer qui commande !

Cruelle, Marie-Pierre planta ses griffes dans la queue épaisse, faisant grimacer son amant. Elle eut juste le temps de se mettre à genoux. Un puissant jet de sperme fusa dans sa bouche ouverte au grand dépit de Noëlle.

— Tu aurais pu garder ça pour moi !

Marie-Pierre s’était relevée. Elle appliqua ses lèvres sur celles de Sémard qui, avant de comprendre, reçut au fond de la gorge, l’amas visqueux de son propre foutre.

— Ne crache surtout pas, sinon…

Le visage cramoisi, le docteur déglutit sous les applaudissements de sa nièce.

— Bravo tonton ! Tu es un vrai vicieux !

Marie-Pierre s’était éclipsée vers la cuisine. Elle revint avec un magnum de champagne entamé.

— Il faut fêter dignement notre journée de sales pervers !

Le trio finit de vider la bouteille en un temps de record. Eméchés, il perdit toute retenue. Sa nuisette remontée sous les seins, Noëlle s’était assise sur les genoux de son oncle qu’elle embrassait à pleine bouche tout en se dandinant sur sa queue. Ses fesses meurtries massaient la bite qui avait retrouvé tout sa vigueur malgré la jouissance infligée par Marie-Pierre. Cette dernière avait ôté son tailleur. Elle enfonçait dans sa chatte les bords de son string fendu pour bien l’imprégner de mouille. Après l’avoir retiré, elle le mit sous le nez de son amant.

— Tu sens comme, je suis excitée ? Alors qu’est-ce que tu attends pour me baiser ?

Sémard repoussa sa nièce et se leva. D’un tiroir, il sortit un préservatif qu’il enfila sur le goulot du magnum. Goguenard, il présenta la bouteille à sa maîtresse.

— Ça suffira à étancher ta soif ?

Marie-Pierre cria qu’elle voulait jouir. Peu importait comment. Sémard lui ordonna de s’allonger à plat dos sur la moquette. Elle s’exécuta et Noëlle en profita pour s’accroupir sur sa figure.

— Lèche-moi !

Aussi ivre d’excitation que de champagne, Marie-Pierre empoigna les fesses de la jeune fille. Comme le sien, le sexe de cette dernière était rasé mais les lèvres à peine visibles donnaient à la fente l’aspect d’une blessure à vif. En revanche, les nymphes étaient très développées. Marie-Pierre les lécha à grands coups de langue. Noëlle émit une faible plainte, comme une enfant qui geint. Elle posa ses fesses sur la figure de la patronne de la fabrique. Au même moment, Sémard appuya le goulot du magnum sur le clitoris de son amante. Il frotta avec douceur jusqu’à ce que le cul de Marie-Pierre se soulève à plusieurs reprises. Alors, remplaçant la bouteille par son pouce, il entreprit un massage savant du gros bouton gorgé de sang. Marie-Pierre se trémoussa comme une folle. Elle poussait des cris que l’entrejambe de Noëlle étouffait. Les mains sous sa nuisette, la jeune fille se pétrissait les seins avec férocité. Elle poussait des plaintes stridentes qui auraient ameuté le voisinage si la maison n’avait été aussi isolée.

Voyant sa maîtresse à point, Sémard la pénétra de plusieurs doigts réunis. La facilité de l’opération le fit ricaner.

— C’est la journée portes ouvertes chez vagin !

Reprenant la bouteille, il enfonça le goulot dans le con béant. Ensuite, glissant une main sous les fesses de Marie-Pierre, il lui força l’anus avec ses doigts. Elle cria :

— Défonce-moi encore plus !

Sémard remua le magnum en tous sens. Ses sensations décuplées, Marie-Pierre jouit si fort qu’elle expulsa le goulot de son vagin. Au même moment, Noëlle, qu’elle suçait avec frénésie, prit elle aussi son plaisir. Le docteur bandait comme un bouc. Après avoir saisi la patronne de la fabrique à la taille, il la baisa avec rage jusqu’à ce qu’il obtienne son second orgasme.

CHAPITRE X

Un plombier se rince l’œil

Ce n’était pas sans curiosité que Chardin se rendait à la fabrique de lingerie Levair. La veille au soir, Gisèle, sa femme, avait reçu un coup de téléphone de Marie-Pierre.

— Il paraît que le robinet d’un lavabo fuit. A mon avis, ils ont dû s’en servir trop souvent, pas seulement pour se laver les mains.

Le couple avait échangé un regard. Ils connaissaient les rumeurs qui couraient le pays au sujet de ce qui se passait entre les murs de la fabrique. Chardin était d’autant plus curieux que c’était la première fois qu’il allait y pénétrer. Le plombier habituel de l’entreprise, qu’il ne connaissait pas, était sans doute indisponible.

Arrivé sur le parking, il se gara devant ce qui devait être le bâtiment des bureaux. Il prit le temps de tirer quelques bouffées sur sa cigarette avant de mettre pied à terre. Sûr qu’à l’intérieur ce devait être interdit de fumer, comme partout. Ensuite, il s’extirpa de sa fourgonnette. Ce n’était pas si facile. Outre sa haute taille, Chardin était affublé d’un ventre proéminent dû autant à sa cinquantaine qu’à des excès de toutes sortes aggravés par le manque d’exercice. Soufflant, il arrangea sa casquette avant de se diriger vers l’entrée.

Un peu plus tard, il se retrouvait face à la secrétaire de Marie-Pierre Levair. Caroline, lui expliquait que le robinet défectueux était celui du lavabo des toilettes personnelles de la patronne. Pour y accéder, il fallait passer par son bureau. Ce qui pour le moment n’était pas possible. En effet, Mme Levair était en pleine conversation téléphonique avec un interlocuteur important. Caroline désigna une chaise.

— Asseyez-vous ! Je pense qu’elle aura bientôt terminé.

Chardin s’installa sur le siège sans se faire prier. Après tout, il était payé au temps passé. Un guéridon bas supportait des dépliants publicitaires vantant les divers produits de la fabrique. Il en prit un. Il n’avait rien contre la belle lingerie. De plus, ça lui permettrait d’observer sans en avoir l’air cette blonde secrétaire dont le visage trop innocent dissimulait sans doute un caractère vicieux. Il était sûr de l’avoir croisée en ville mais n’arrivait pas à se rappeler quand, ni où.

La mémoire lui revint d’un seul coup. Un soir, avec Gisèle et un couple d’amis, ils étaient allés au cinéma. Après la séance, ils avaient bu un verre dans un café encore ouvert. La blonde, Caroline, il se souvenait du nom, occupait une table voisine avec une copine et deux garçons. A en juger d’après la conversation aussi bruyante que vicieuse, tout ce petit monde avait pas mal bu. Sans aucune gêne, les filles évoquaient la taille des queues de leurs derniers partenaires. Leurs compagnons protestaient que personne n’était aussi bien monté qu’eux. Pour le prouver, le plus proche de Caroline avait pris la main de celle-ci pour l’attirer entre ses cuisses. Sans l’ombre d’une hésitation, la blonde avait baissé la fermeture Eclair du jean avant d’enfoncer sa main dans la braguette de son voisin. A ses mouvements de poignet, elle ne s’était pas contentée d’évaluer la grosseur du sexe. Chardin n’en avait pas vu davantage. Il avait dû suivre sa femme et leurs amis qui quittaient le café.

Embusqué derrière le dépliant, il jeta un coup d’œil à la secrétaire. La tête et le haut du corps de Caroline étaient cachés par l’écran de l’ordinateur mais ses jambes étaient visibles sous le bureau. Comme attiré par un aimant, le regard du plombier plongea vers elles. La jupe, très courte, découvrait la moitié des cuisses. Chardin sentit sa gorge se nouer en apercevant une double bande de chair nue entre les genoux écartés, au-delà des bas. Caroline portait des bas. Le plombier songea à sa femme qui refusait de mettre autre chose que des collants sous prétexte que c’était plus pratique, et que les porte-jarretelles ça n’était plus de notre époque. La secrétaire ne semblait pas partager les préjugés de Gisèle. Il est vrai qu’elle travaillait dans une fabrique de lingerie. Et si elle était vicieuse au point d’exhiber la moitié de ses cuisses, Chardin n’allait pas le lui reprocher. Au contraire, il aurait donné cher pour voir au-delà du revers des bas.

Comme si elle devinait ses pensées, Caroline bougea sur son siège. Elle avança ses fesses au bord, écarta davantage les jambes. Pris de court, le plombier se demanda si elle le faisait exprès. Il oublia vite son soupçon, fasciné par le spectacle. Au sommet du triangle formé par les cuisses s’étalait une motte charnue, aussi lisse que celle d’une fillette, fendue par une crevasse verticale dont les bords rose foncé bâillaient de manière obscène. Chardin avala sa salive avec difficulté. Il aurait dû deviner qu’une fille comme la secrétaire n’était pas du genre à s’embarrasser d’une culotte. Et ça l’excitait de s’exhiber. Les lèvres se séparaient, laissant suinter une goutte de mouille entre elles. Le plombier essuya la sueur sur son front. Dans son métier, il n’était pas rare qu’il tombe sur des vicieuses, de celles qui vous reçoivent avec juste un léger peignoir sur elle, voire une simple culotte, mais il s’agissait en général de femmes d’âge mûr frustrées parce que leur mari ne s’occupait guère d’elles. Ce qui, d’ailleurs, était son cas vis à vis de sa propre épouse. La blonde était d’un autre calibre. S’il ne s’était pas retenu, il aurait sorti sa queue pour se masturber comme un adolescent boutonneux devant des photos cochonnes.

Chardin fit un bond sur son siège. Une porte venait de s’ouvrir à toute volée, au fond de la pièce. Une grande femme à l’allure sévère se tenait sur le seuil. Point n’était besoin d’être sorti de Saint Cyr pour comprendre qu’il s’agissait de Marie-Pierre Levair, la patronne en personne. Son regard froid se posa sur la secrétaire embusquée derrière son ordinateur, vira ensuite vers le plombier qui se faisait tout petit sur sa chaise. Il avait la désagréable impression que Marie-Pierre devinait qu’il s’était rincé l’œil en contemplant la chatte de la blonde. Pas gênée par la situation, semblait-il, cette dernière gardait les jambes écartées.

D’un ton aussi peu chaleureux que son regard, Marie-Pierre dit :

— C’est vous le plombier ? Qu’est-ce que vous attendez pour venir ?

Chardin se leva, honteux à cause de la bosse de son sexe sous son bleu de travail. Il savait que la patronne de cette boîte était une pète-sec mais de là à traiter les gens d’une manière aussi cavalière, il y avait quand même une limite.

Pivotant sur ses talons, Marie-Pierre retourna dans son bureau. Chardin remarqua l’ampleur de sa croupe. Rien n’est plus strict qu’un tailleur mais, de dos, la jupe serrée réserve parfois d’agréables surprises aux amateurs de beaux culs. C’était le cas du plombier, qui nota aussi que la patronne de la fabrique avait une curieuse façon de marcher. Juchée sur des talons aiguilles vertigineux, elle levait très haut les pieds si bien que son cul se balançait d’un côté à l’autre comme si elle faisait la danse du ventre. Le trajet entre la porte du bureau et celle des toilettes attenantes ne durait que quelques secondes mais Chardin eut le temps d’admirer le spectacle. Au fond, il n’était pas surpris. Dans sa carrière, il avait rencontré plus d’une fois des femmes comme Marie-Pierre. Sous leurs airs glacés, elles cachent des tempérament aussi vicieux que la blonde d’à côté. A une différence près. La secrétaire prenait plaisir à l’exciter mais n’aurait peut-être pas refusé de baiser avec lui s’ils avaient été seuls. Sa patronne crierait au scandale au moindre geste déplacé. Pour s’être fait renvoyer d’une bonne place à cause d’une main baladeuse, du temps où il n’était pas encore à son compte, Chardin en savait quelque chose.

Arrivée devant la porte, Marie-Pierre se retourna, l’air plus sévère que jamais

— Au fait, où sont vos outils ?

— Avant de les sortir, il faut bien que je sache quel est le travail à faire.

Surprise par la sécheresse de la réplique, Marie-Pierre haussa les sourcils. Cependant, elle ouvrit les toilettes sans faire de commentaire.

Le local était spacieux, carrelé de rose jusqu’à mi-hauteur. Face à la cuvette des W.-C. trônait un grand seau de plastique rouge à moitié rempli. Chardin s’accroupit pour examiner les dégâts. Le diagnostic fut vite fait. L’arrivée d’eau était percée presque au ras de la collerette de jonction avec le robinet. Marie-Pierre le fixait d’un regard interrogateur.

— Il faut changer le tuyau. Il y a une vanne d’arrêt ?

— Dans les toilettes du personnel. Venez !

Derrière Marie-Pierre, qui remuait ses fesses plus que jamais, Chardin refit le trajet en sens inverse jusqu’au bureau de Caroline. Au passage, la blonde lui adressa un regard qui lui mit le feu au corps.

Les toilettes du personnel s’ouvraient dans le hall d’entrée. Chardin eut tôt fait de repérer le robinet qu’il cherchait. La disposition des lieux était telle qu’une simple cloison séparait le local de celui réservé à la patronne de la fabrique. Le plombier ferma la vanne et se retourna. Marie-Pierre avait disparu. Haussant les épaules, il alla rejoindre sa fourgonnette.

CHAPITRE XI

Un plombier vérifie d’étranges fuites

Quand il revint avec son matériel, Caroline n’était plus à son poste, mais chez Marie-Pierre. Des boîtes ouvertes et des dessous étaient éparpillés sur le bureau de la patronne, qui adressa un sourire au plombier.

— Nous étudions quelques articles. Faites comme si nous n’étions pas là.

Le ton mielleux éveilla la méfiance de Chardin. Une fois dans les toilettes, il laissa la porte entrebâillée. De l’endroit où était placé le lavabo, il pouvait surveiller ce qui se passait dans la pièce voisine tout en travaillant.

Il dévissait les colliers de maintien du tuyau d’arrivée d’eau quand il entendit Marie-Pierre dire :

— Alors qu’est-ce tu en penses ?

Elle tenait à la main une minuscule culotte de dentelle rose. La question s’adressait à Caroline qui répondit qu’elle n’avait jamais rien vu d’aussi beau. Chardin était d’accord avec elle. Cependant, le ton obséquieux de la blonde le surprit. Compte tenu de son caractère vicieux, il la croyait plus effrontée. Avait-elle si peur que ça de sa patronne ?

Marie-Pierre montra d’autres dessous à la secrétaire en lui demandant chaque fois son avis. Le bureau était encombré de culottes, de soutiens-gorge, de bustiers, de porte-jarretelles plus affriolants les uns que les autres. Caroline affichait une mine perplexe comme si elle ne comprenait pas le but de ce déballage fait à son intention. A la fin, la patronne de la fabrique prit dans le tas un slip brésilien de dentelle noire, garni de volants et fendu. Le levant à hauteur des yeux, elle dit :

— C’est cette culotte qui te plaît le plus, non ?

La blonde acquiesça. D’un ton badin, Marie-Pierre laissa tomber :

— Et si je te l’offrais ?

Une expression de surprise mêlée de méfiance apparut sur le visage de Caroline. Sa patronne ne lui laissa pas le temps de protester.

— Tu as peur qu’elle ne soit pas à ta taille ? Alors essaye-la !

Chardin, qui sortait ses outils de sa caisse, faillit laisser tomber sa lampe à souder de saisissement. Lui aussi s’était demandé pourquoi Marie-Pierre montrait tous ces dessous à la secrétaire. Il réalisait que c’était pour obliger la jeune fille à s’exhiber, avec lui comme témoin.

Caroline était devenue cramoisie. Elle jeta un coup d’œil vers les toilettes avant de prendre la culotte. Marie-Pierre l’arrêta au moment où elle se baissait pour enfiler le sous-vêtement.

— Tu ne vas pas te contenter de la mettre comme ça ? Il faut voir l’effet avec le porte-jarretelles assorti. Déshabille-toi !

Dans son étroit local, Chardin préféra suspendre son travail jusqu’à la fin du spectacle. Il n’aurait rien fait de bon.

Caroline déboutonna son chemisier. Ses seins aux épais mamelons roses jaillirent entre les pans du vêtement. Malgré leur lourdeur, ils pointaient comme des obus. Ils bougèrent à peine quand la secrétaire dégagea ses bras des manches. Elle dégrafa sa jupe qui coula le long de ses longues jambes. En voyant le bas-ventre imberbe de la jeune fille encadré par des jarretelles bleues, Chardin sortit sa queue. Derrière la porte à peine entrebâillée, personne ne pouvait le voir.

Caroline échangea son porte-jarretelles bleu contre celui assorti au slip brésilien. Quand elle eut enfilé la culotte, Marie-Pierre lui demanda de marcher. Docile, la jeune fille fit quelques pas en se déhanchant. Ses fesses rondes n’avaient pas l’ampleur de celles de sa patronne mais, mises en valeur par la dentelle noire du slip qui soulignait leur teint rose, elles auraient damné un saint. Marie-Pierre en fit la remarque. Chardin avait empoigné son sexe comme un singe. Cela ne l’empêcha pas de noter le ton rauque de la jeune femme. Cette dernière était excitée, elle aussi. Elle ordonna à Caroline de se pencher en avant, jambes écartées. Comme par hasard, la blonde tournait le dos aux toilettes. Quand elle se plia en deux, les bords de la fente de la culotte s’écartèrent dévoilant entièrement sa raie des fesses, aussi longue que serrée. Devant ce spectacle, l’imagination de Chardin s’échauffa. Il se voyait agrippé à la taille de la blonde qu’il enculait de toutes ses forces. Le fantasme de défoncer une femme par le petit trou le poursuivait depuis longtemps mais il n’avait jamais osé en parler à son épouse.

Sur un nouvel ordre, Caroline se redressa face à sa patronne. Celle-ci examina le sexe rasé de la blonde et s’exclama :

— Oh ! mais c’est tout mouillé. Venez par ici, Monsieur Chardin.

Pris au dépourvu, le plombier resta un instant figé, sa queue à la main. Il se rajusta en hâte, avant de quitter les toilettes en se demandant ce que lui voulait la patronne. Cette dernière lui montra le bas-ventre de la secrétaire.

— Regardez ! Il y a une autre fuite à colmater !

Chardin ne comprit pas tout de suite ce qu’elle voulait dire. Quand il réalisa, il admira malgré lui l’astuce avec laquelle elle l’entraînait dans son jeu vicieux avec la blonde. Il se pencha pour examiner la chatte de la secrétaire laissée à nu par la fente du slip brésilien. De grosses gouttes de mouille suintaient entre les larges lèvres roses. Caroline se cambra, jambes écartées, mains dans le dos. Elle avait le visage rouge comme au cours d’un accès de fièvre mais Chardin n’avait pas besoin de se regarder pour savoir qu’il était aussi congestionné qu’elle. D’un ton qu’il s’efforçait de rendre le plus professionnel possible, il dit :

— Ça coule beaucoup ! Il va falloir un gros bouchon pour arrêter cette fuite.

— Je suppose que vous connaissez votre métier, mais faites vite !

Comprenant à demi-mot, Chardin sortit sa queue de son bleu de travail. Une lueur sale brilla dans les yeux de Caroline qui se pencha sur le bureau. Marie-Pierre l’obligea à se redresser pour pouvoir s’asseoir devant elle sur le bord de meuble. Médusé, le plombier la vit prendre appui sur ses bras tendus en arrière et ramener ses talons contre ses fesses, tout en écartant les genoux. Il ne s’attendait pas à pareille fête en venant ici : voir l’autoritaire patronne de la fabrique montrer sa chatte. En effet, elle portait une culotte plus petite que le brésilien de Caroline mais fendue elle aussi. La fente était entourée de boucles noires touffues. Le plombier ne savait pas quel était le plus excitant : la motte lisse de la secrétaire ou la touffe épaisse de sa patronne. Peu importait après tout.

En esclave bien dressée, Caroline s’était penchée vers le bas-ventre de Marie-Pierre sans en attendre l’ordre. Du bout de la langue, elle caressa les bords bistres du sexe. La patronne de la fabrique lui donna une tape sur la tête.

— Pas de simagrées ! Tu sais ce que tu dois sucer !

Docile, Caroline lui lécha le clitoris. Elle eut un sursaut quand Chardin la prit à la taille avant de la pénétrer d’un seul élan avec une vigueur de bûcheron. Dès que son gland heurta le fond du vagin, il entama un violent va-et-vient. Même dans ses rêves les plus fous, il n’avait jamais cru qu’à son âge il aurait l’occasion de baiser une fille aussi excitante. Il avait l’impression d’avoir rajeuni de vingt ans. La secrétaire n’était pas en reste. Elle donnait de furieux coups de reins en arrière, sans cesser de sucer sa patronne, qui se trémoussait comme une hystérique sur le bord du bureau. Encouragé par la complicité de la blonde, Chardin n’hésita plus. Il retira sa queue du vagin et pointa son gland vers le centre de la raie des fesses. La secrétaire dut deviner ce qu’il avait en tête. Elle s’immobilisa, le cul levé en une invite obscène. Le plombier n’eut pas beaucoup à forcer pour enfoncer sa queue dans l’orifice étroit offert à sa convoitise. Malgré son inexpérience, il comprenait que Caroline s’était fait enculer plus d’une fois, sans doute par des queues de gros calibre. A la façon dont elle ondulait des reins, ça lui faisait autant d’effet que d’être prise par devant. Le plombier se mit en mouvement. Son ventre claquait avec un bruit de linge mouillé sur les fesses qui venaient à sa rencontre.

Caroline jouit la première, aussitôt imitée par sa patronne. Un instant plus tard, Chardin prenait son plaisir lui aussi. Assouvi mais honteux, il se rajusta en vitesse et regagna les toilettes pendant que le deux femmes restaient prostrées, l’une à terre, l’autre toujours assise sur le bureau.

CHAPITRE XII

Dans le bureau de Marie-Pierre

La préparation de la collection d’hiver, la première créée depuis que Marie-Pierre avait pris les commandes de l’entreprise, occupait toutes ses journées. Elle n’avait même plus le temps d’aller voir le docteur Sémard, son amant, le soir. Heureusement, pendant les heures de travail, elle pouvait s’organiser de courtes détentes grâce à Sandra. La styliste se montrait d’une parfaite complaisance dès qu’il s’agissait de lécher une chatte. Un rituel s’était établi entre les deux femmes. Quand Marie-Pierre l’accueillait sans un mot, assise jambes écartées sur son fauteuil de cuir, la styliste improvisait un strip-tease le plus suggestif possible. Elle ôtait sa robe sous laquelle elle portait le plus souvent un bustier de dentelle blanche assorti à un slip brésilien fendu. Réduite à une bande étroite lors de son entretien d’embauche, sa toison taillée au cordeau formait à présent un triangle parfait de poils colorés auburn. Sandra s’était fait fixer un anneau doré au capuchon du clito. De minuscules chaînettes le reliait à ceux qui perçaient les bords du sexe. En le voyant pour la première fois, Marie-Pierre s’était exclamée :

— Décidément vous aimez les bijoux ! Surtout ceux posés aux endroits les plus secrets.

Elle faisait allusion à l’anneau fixé au mamelon que Sandra portait déjà avant d’être embauchée. S’agenouillant, elle avait tiré sur les anneaux fiché dans les chairs intimes sans se soucier du cri de la styliste.

Marie-Pierre avait ensuite ordonné à Sandra de retirer son soutien-gorge. Les bijoux de seins que la jeune fille portait la première fois avaient été remplacés par une paire d’anneaux à chaque mamelon ; un le traversait, l’autre le pinçait. Excitée, Marie-Pierre Levair avait collé ses lèvres sur celles de la styliste. Chose qu’elles n’avaient pas encore fait, elle s’étaient embrassées comme des amantes de longue date.

Une fois nue, Sandra prenait dans un tiroir un collier de chien, le fixait à son cou, et se mettait à quatre pattes. Comme une chienne, elle s’approchait de sa patronne aussi immobile qu’une statue, les fesses au bord du fauteuil, le devant de la culotte largement exposé entre ses cuisses écartées.

Le parfum de Marie-Pierre, mêlé à l’odeur de sa transpiration, excitait Sandra. Elle insérait la main sous la jupe et passait l’index le long de la petite culotte. Perdant son impassibilité, Marie-Pierre tressautait sur le fauteuil. S’appuyant sur ses mains de part et d’autre du siège, elle décollait ses fesses en se cambrant pour mieux offrir sa vulve protégée de soie. La première fois, elle avait dit à la styliste :

— Je t’interdis de découvrir mon sexe ! Je veux voir ce que tu sais faire sur une femme habillée.

Sandra avait remonté le bas de la jupe à hauteur de la taille de sa patronne. Caressant d’abord la peau soyeuse de l’intérieur des cuisses, elle avait après entamé un va-et-vient le long des bords du triangle de tissu. Elle faisait attention de ne pas les introduire dessous par crainte du courroux de son autoritaire maîtresse. Qui n’avait pas tenu longtemps avant de crier :

— Tu as gagné, sale petite perverse. Fais ce que tu veux !

Depuis, le jeu recommençait chaque fois. La styliste caressait un long moment les bords du slip de sa patronne avant d’appuyer avec les pouces à hauteur de la naissance de la fente. Elle les enfonçait pour sentir la forme du clitoris sous la soie. Une habile séance de frottement faisait vite mouiller Marie-Pierre comme une fontaine. Grisée par l’odeur âcre, la styliste se servait de son nez comme d’un doigt. Elle le plantait dans le tissu trempé qu’elle faisait pénétrer dans l’entrée du vagin.

Arrivée à ce stade, Marie-Pierre se levait. Les fesses contre le bord de son bureau, elle laissait la styliste la déculotter. Sandra passait la tête sous la jupe de sa patronne. Le front collé à l’épaisse toison brune, elle léchait le clitoris à grands coups de langue. En même temps, elle passait une main derrière les fesses de sa patronne pour enfoncer un doigt dans l’anus. Ce qui n’était pas très difficile tant l’orifice était dilaté. Marie-Pierre hurlait son orgasme.

Souvent, après avoir retrouvé son souffle, elle léchait d’un air gourmand les talons de ses chaussures. Sandra savait alors ce qui l’attendait. En effet, Marie-Pierre disait :

— Imagine que ce sont des bites que je suis en train de sucer. Elles ont très envie de sexe, elles aussi.

Avec l’extrémité des talons, elle asticotait le bout des seins de Sandra avant de les pincer. Quand elle les tordait, la styliste criait. Après s’être moqué de la sensibilité de ses mamelons, sa patronne lui ordonnait de se mettre à quatre pattes sur le bureau.

— Tu vas voir comme je vais l’astiquer, ton joli cul !

Quand Sandra s’était exécutée, Marie-Pierre lui caressait la vulve du plat de la semelle d’une chaussure pendant qu’elle enfonçait par à-coups le talon de l’autre dans l’anus. Dès qu’elle sentait la styliste assez excitée, elle faisait pénétrer le bout de la première chaussure dans l’entrée du vagin avant de le remuer dans tous les sens jusqu’à ce que la jeune femme jouisse.

CHAPITRE XIII

La punition

Parmi les dernières employées embauchées, la blonde Laurence et Sylvie, la fille aux cheveux acajou, avaient sympathisé d’autant plus facilement qu’elles habitaient dans le même immeuble. Ce qui expliquait pourquoi elles arrivaient ensemble au travail. Un matin, elles eurent la surprise de trouver Caroline, la secrétaire de Marie-Pierre, qui les attendait.

— Suivez-moi ! Nous devons régler une petite formalité avec madame Levair.

Inquiètes mais ne pouvant se dérober, les deux employées emboîtèrent le pas à la secrétaire. Marchant derrière celle-ci, elles remarquèrent qu’elle portait sous sa jupe blanche presque transparente un string dont le cordon disparaissait dans la raie des fesses rebondies.

Marie-Pierre se tenait sur son fauteuil de cuir comme une reine sur son trône quand Caroline et les ouvrières franchirent le seuil du bureau. Sa minijupe était rose pastel et son chemisier blanc ne cachait guère son soutien-gorge redresse-seins blanc qui laissait nettement visibles les larges aréoles.

— Fermez la porte à clé, Caroline, et venez près de moi.

Quand la secrétaire eut rejoint leur patronne, Laurence et Sylvie eurent l’impression de se trouver face à un tribunal. La mine sévère de Marie-Pierre n’était pas faite pour les rassurer.

— Savez-vous pourquoi je désire vous voir ?

Les ouvrières échangèrent un regard, chacune attendant que l’autre dise quelque chose. Même Sylvie, la moins timide, ne savait quoi répondre. Marie-Pierre manifesta son impatience en tapotant son sous-main. Les employées se tenaient droites face à elle, mains derrière le dos comme des gamines intimidées qu’une adulte s’apprête à sermonner.

— Auriez-vous la mémoire courte ? Caroline, donnez-moi le cahier d’incidents.

Laurence et Sylvie pâlirent pendant que leur patronne lisait le compte rendu de Roger, le contremaître de l’atelier. Parce que, excédées par sa surveillance continuelle, elles l’avaient envoyé promener quelques jours plus tôt, le vieux cochon avait pondu un rapport salé sur leur compte.

Marie-Pierre referma le cahier d’un coup sec. Elle n’avait jamais paru aussi autoritaire aux jeunes filles.

— Le contrat de travail que vous avez signé, j’espère que vous l’avez lu ? Tout manquement à la discipline entraîne une sanction dont je fixe librement le contenu. On est d’accord ?

Laurence et Sylvie acquiescèrent. Elles savaient que la seule alternative était la mise à la porte et le travail n’abondait pas dans la région.

Marie-Pierre sortit d’un tiroir dix feuilles d’un petit bloc-notes. Elle griffonna un mot sur chacune d’elle, les plia en quatre avant d’en mettre trois à gauche de son bureau, deux au centre, trois à droite. Elle présenta les deux dernières à Caroline en lui demandant d’en choisir une. La secrétaire prit le papier, l’ouvrit et lut :

— Sylvie !

Bon gré mal gré, la grande blonde dut faire son choix parmi les feuilles posées sur le bureau. La sienne n’avait qu’un seul mot : « contremaître ». Laurence tira ensuite : « Caroline ».

Le jeu se poursuivit jusqu’à ce que les jeunes filles aient chacune ouvert quatre feuilles. Celles-ci portaient soit le nom d’une personne, soit : « seins » ou « vulve ». L’une mentionnait : « rien », une autre « partiellement ».

A la fin, Marie-Pierre Levair quitta son fauteuil et se dressa face à ses employées.

— Vous pouvez encore choisir le renvoi pour faute professionnelle. Votre décision ?

Vaincues, les employées baissèrent la tête mais, à part elle, Laurence se jura qu’elle réglerait ses comptes avec sa patronne, sans oublier ses complices : Caroline et Roger.

Marie-Pierre envoya la secrétaire chercher le contre-maître. Après le départ de la blonde pulpeuse, Sylvie posa une timide question pour savoir ce qui allait se passer. La patronne la rabroua.

— Vous verrez assez vite que ce n’est pas pour rire. Et taisez-vous, sinon je corse les sanctions !

Caroline revint suivit de Roger. La secrétaire avait dû le mettre au courant car il ne manifesta aucune surprise en voyant les jeunes filles. Sitôt la porte refermée, et verrouillée avec soin, Marie-Pierre ordonna :

— Vous deux, déshabillez-vous, et vite !

Laurence et Sylvie échangèrent un regard. Elles étaient atterrées mais, au fond, guère surprises. Depuis la visite médicale, elles connaissaient les méthodes de leur patronne. Bien sûr, la présence de Roger ne faisait qu’accroître leur humiliation mais que pouvait-elle faire d’autre qu’obéir.

Sylvie se décida la première. Elle enleva sa robe mais se hâta de cacher ses seins libres de toute entrave. Elle portait un tanga de dentelle jaune qui laissait deviner la toison pubienne. Plus timide, Laurence mit plus de temps pour retirer sa robe. Son soutien-gorge blanc ampliforme mettait en valeur sa poitrine moins pulpeuse que celle de sa copine. Sa petite culotte moulait son mont de Vénus, dessinant en creux les contours de sa fente. N’osant aller plus loin face aux regards vicieux de Roger et de Caroline, elles restèrent immobiles. Marie-Pierre cria :

— Etes-vous sourdes ? Je vous ai dit de vous déshabiller, pas de faire semblant !

Comprenant qu’il n’y avait rien à faire, Laurence ôta son soutien-gorge avant de baisser sa culotte, comme Sylvie. Dans un ultime réflexe de pudeur, elles cachèrent leur bas-ventre, ce qui fit ricaner Caroline et le contremaître. Ce dernier était un homme d’âge mûr, petit et gros. Sous son béret, son visage était barré par une énorme moustache grisonnante. Déjà rouge en temps ordinaire, il avait viré au cramoisi.

Sur l’ordre de Marie-Pierre, les jeunes filles durent mettre les mains derrière la nuque, tout en écartant les jambes. Ensuite la patronne de la fabrique donna le signal du départ de la punition à ses deux complices.

— Faites ce qui vous plaira ! Moi, je compte les points.

Roger fixa Sylvie droit dans les yeux.

— Branle ton bouton !

La grande blonde posa une main hésitante sur son duvet doré. La manière dont les choses se passaient ne semblait guère avoir un rapport avec le tirage imposé par Marie-Pierre. Ce dernier n’était peut-être qu’une simple mise en condition. L’humiliation ne serait pas moins grande pour autant. Surmontant ses dernières réticences, Sylvie caressa le capuchon de son clitoris, du bout de l’index. Au même instant, Caroline donnait ses instructions à Laurence.

— Regarde ta collègue en train de se toucher et fais-en autant avec tes nichons !

La pièce s’emplit des petits cris de plaisir que ne pouvait retenir Sylvie dont le clitoris s’était étiré hors de sa gaine. Elle avait du mal à maintenir écartées ses grandes lèvres rendues glissantes par la mouille.

En face d’elle, Laurence, excitée malgré elle par l’obscénité de la situation, pétrissait ses seins avec force, en pinçant parfois ses mamelons. Très vite, elle aussi poussa des petits cris de plaisir. Devant elle, Marie-Pierre et les deux autres se rinçait l’œil mais ne cachaient pas leur surprise. Les deux punies transformaient la séance d’humiliation en partie de plaisir.

Roger déboutonna sa blouse grise, sa braguette ensuite, et sortit sa queue, sans quitter des yeux le sexe béant où les doigts de Sylvie clapotaient dans une mouille épaisse. Le chef d’atelier se masturba, non sans un soupir de regret. En effet, en allant le chercher, Caroline l’avait prévenu : s’en mettre plein la vue oui, toucher aussi, mais pas question de pénétrer les deux filles. Marie-Pierre ne tenait pas à ce que les choses aillent trop loin.

En guise de compensation, il ordonna à la grande blonde de s’asseoir sur le fauteuil en cuir de la patronne, les fesses au bord du siège, les pieds sur le bord du bureau, les cuisses écartées au maximum. Ensuite, Sylvie dut enfoncer ses doigts dans son vagin tout en fixant le gland décalotté qui tour à tour apparaissait et disparaissait au gré des va-et-vient de la main du gros homme.

Caroline n’était pas en reste. Elle avait attaché Laurence sur une chaise en lui liant les poignets derrière le dossier. Ainsi, la superbe poitrine de la fille aux cheveux acajou se trouvait exposée sans défense. Quand la secrétaire, après s’être éclipsée, revint avec un martinet, sa patronne lui conseilla d’y aller doucement.

— Ça m’est égal que tu lui fasses mal mais n’abîme pas d’aussi beaux nichons.

— N’ayez pas peur, madame, je sais y faire. Je suis sûre qu’avant la fin, elle en redemandera !

En vicieuse avertie, la secrétaire suça d’abord les mamelons de Laurence pour les enduire de salive.

— Comme ça, les lanières glisseront mieux sur ces jolies petites framboises si tendres !

Laurence voyait Sylvie prendre son pied à l’unisson de Roger. Sa jouissance à elle était encore à venir, mais après le traitement que lui avait infligé Caroline, les choses étaient en bonne voie.

Les lanières du martinet s’abattirent sur ses seins, traçant des lignes rouges sur la peau blanche. La douleur lui coupa le souffle. Il lui semblait qu’un liquide enflammé s’était répandu sur sa poitrine. Pourtant, alors que la secrétaire frappait sans relâche et, semblait-il, sans vraiment retenir ses coups, la brûlure se transforma en une chaleur qui se répandit dans tout le corps de Laurence. Elle sentit la mouille suinter sur la chaise, trempant le dessous de ses cuisses. Ses mamelons lui faisaient mal mais parce qu’ils étaient durs, non pas à cause des lanières qui les cinglaient sans pitié. Roger et Sylvie approchaient de l’orgasme. Ce fut sans doute pour ça que la secrétaire accentua le rythme ainsi que la force de ses coups. Tout en maniant le martinet, elle avait glissé sa main libre entre ses cuisses et elle se masturbait avec frénésie.

Les quatre acteurs de la scène jouirent à l’unisson. Laurence avait la chatte aussi brûlante que ses seins. Roger éjacula sur la main avec laquelle Sylvie se donnait du plaisir. Marie-Pierre était restée dans son coin, se contentant du rôle de simple voyeuse. Mais elle seule savait que des caméras vidéo enregistraient le spectacle. Ce soir, elle se repasserait le film en compagnie de Sémard. Il serait aussi excitant que celui de la visite médicale.

Laurence et Sylvie se rhabillèrent, honteuses de s’être laissé aller devant ces pervers. Leur patronne leur assura qu’au prochain rapport défavorable, les sanctions seraient plus sévères.

CHAPITRE XIV

Les modèles de la styliste

Sous l’impulsion de Marie-Pierre, l’activité de la fabrique se développait. De son côté, Sandra terminait la préparation de la nouvelle collection d’été. Des modèles lui étaient indispensables pour ses dessins. Par souci d’économie, sa patronne avait décidé que ce serait les employées qui tiendraient ce rôle, chacune à leur tour. Elle avait fait taire les récalcitrantes en leur rappelant les conditions draconiennes de leur contrat de travail, et en leur faisant miroiter une prime. Sandra choisirait elle-même les filles en prévenant Roger le contremaître la veille au soir.

Quand elle en fut à mettre la dernière main à ses prototypes de strings et de soutiens-gorge, Sandra demanda à ce que Valentine vienne comme modèle. Comme elle se doutait que cette jeune fille timide trouverait un moyen de se dérober, elle la fit convoquer par Roger au dernier moment, sous prétexte d’une urgence.

Valentine entra en traînant les pieds dans le bureau où Sandra dessinait et taillait ses prototypes. Elle se rassura en voyant un paravent au milieu de la pièce. Au moins, elle n’aurait pas à se déshabiller devant la styliste. Elle sentait celle-ci différente des autres employées. Surtout, elle la savait dans les petits papiers de Marie-Pierre. Pour s’être frottée à Roger et à Caroline, elle n’ignorait pas de quoi étaient capables les chouchous de la patronne.

Avec gêne, elle écouta Sandra la remercier d’être venue la dépanner au pied levé. Elle sentait que son interlocutrice se moquait d’elle. Elle tenta d’expliquer qu’elle aurait préféré qu’une autre fille prenne sa place mais le contremaître n’avait pas voulu. Sandra lui coupa la parole.

— C’est vous que je voulais. Je termine les soutiens-gorge pour petite poitrine et vous êtes le modèle idéal.

La jeune fille garda le silence. Rien ne l’humiliait davantage que les allusions à ses petits seins. Elle était sûre que la styliste le savait. Marie-Pierre lui avait sûrement raconté ce qui s’était passé pendant la visite médicale d’embauche.

Sandra demanda à Valentine de passer derrière le paravent et de revenir en sous-vêtements. La jeune employée s’exécuta, non sans perplexité. Pourquoi devait-elle garder ses dessous alors qu’elle était là justement pour en essayer d’autres. Elle soupçonna la styliste d’être encore plus vicieuse que leur patronne, ce qui n’était pas peu dire. Elle ressortit de derrière le paravent encore plus gênée. Même en sous-vêtements, elle détestait s’exhiber. De plus, ses modestes moyens ne lui permettait pas de s’offrir autre chose que de la lingerie de supermarché assez peu sexy. Elle eut l’impression que le regard de Sandra, pourtant très professionnel, la mettait nue

— Quelles sont vos tailles pour le haut et le bas ?

— 85 A et 38 !

Dans le tas posé sur la table de travail, Sandra choisit un ensemble plutôt sage en dentelle rose.

— Essayez ça !

Valentine prit les dessous et fit un pas vers le paravent. Sandra l’attrapa par le bras.

— Changez-vous, ici, voyons ! Nous sommes entre femmes ! Vous n’avez rien à craindre.

Valentine réalisa que son impression était juste : la perversité de Sandra dépassait celle de la patronne. Elle n’avait mis le paravent que pour se moquer d’elle. Résignée, elle ôta son soutien-gorge et sa culotte avant d’enfiler les dessous que lui avait donné Sandra. Ensuite, en s’examinant dans une grande glace murale, elle dût reconnaître que cette nouvelle lingerie l’avantageait. Le soutien-gorge à balconnets donnait plus d’ampleur à ses seins. Sandra s’approcha. Elle régla les bretelles pour que la tension assure le meilleur maintien possible de la poitrine.

— Penchez-vous légèrement en avant et laissez-moi faire !

De sa main gauche Sandra tira un bonnet vers le bas et de l’autre main elle fit remonter le sein. Elle exécuta la même manœuvre de l’autre côté. Ses mains froides firent sursauter Valentine.

— Sensible à ce point, jeune fille ?

Maintenant Valentine se tenait droite, les bras en arrière. Sandra tournait autour d’elle en la photographiant avec son appareil numérique.

— Qu’allez-vous faire de ces photos ? s’inquiéta l’employée.

La styliste répliqua que c’était pour son dossier de création, sans préciser qu’elle montrerait les clichés à la patronne de la fabrique.

— Voyons le brésilien maintenant !

Sandra passa derrière Valentine pour tirer sur les côtés en strass qui unissaient les deux triangles de la culotte. Valentine réagit vivement quand l’index de la styliste se glissa sous le slip avant de s’insinuer dans son sillon fessier.

— Mais que faites-vous ?

— Je vérifie que la pièce ne bâille pas sur le derrière.

Repassant devant Valentine, Sandra lui fit écarter les jambes avant de s’accroupir devant elle. Sa courte jupe se retroussa sur ses cuisses écartées. La jeune employée ne put faire autrement que de voir que la styliste ne portait pas de slip. Elle vit briller des objets métalliques le long des grandes lèvres, sous l’étroit triangle de poils. Sandra la rabroua.

— Ne bougez pas !

Valentine s’efforça de rester immobile. C’était difficile. La vision du sexe orné de bijoux l’avait troublée. De plus, le manège de Sandra ne contribuait pas à la calmer. La styliste avait passé ses pouces sous les revers de la culotte et les faisaient descendre le long de la couture. Valentine sentit les doigts s’attarder sur les bords de sa toison pubienne. Sandra appuya sur le renflement des grandes lèvres. Valentine maîtrisa un mouvement involontaire de son bassin. Les attouchements soi-disant professionnels de la styliste lui faisaient de l’effet. Sandra se releva.

— Ce modèle vous va très bien ! Voyons les autres.

L’essayage se poursuivit. Valentine enfilait les uns après les autres les dessous. Sandra la prenait en photo avant de la toucher à nouveau sous prétexte de vérifier la bonne tenue de la lingerie. La jeune employée avait de plus en plus de mal à rester impassible.

Le dernier ensemble était le plus osé de la gamme. Les bonnets du soutien-gorge se réduisaient à une étroite bande de tissu rembourré qui laissait à l’air libre les mamelons. Comme les bretelles du redresse-seins, les cordons et les bords du string assorti étaient en strass. L’étroit triangle de tissu mettait en valeur la toison pubienne et les renflement des lèvres du sexe plus qu’il ne les cachait. L’air satisfait, Sandra commenta :

— Ce modèle est le premier de la collection Miss Ter que notre chère patronne va proposer à une clientèle sexy.

Elle fronça les sourcils et se pencha pour examiner de près le devant de la culotte.

— Il y a un problème ! Vos poils dépassent des côtés et ça risque de se voir sur les photos.

Valentine songea que sa corvée était terminée. Pour une fois, son abondante pilosité, qui la complexait presque autant que la petitesse de ses seins, lui servait à quelque chose. Sandra doucha son optimisme en lui disant de venir.

— Mais pourquoi ?

— Vous verrez bien !

Le ton de Sandra était sans appel. Bon gré mal gré, Valentine dut la suivre dans une petite pièce mi-débarras mi-infirmerie. Un fauteuil d’examen trônait au milieu du local. Sandra ordonna à la jeune fille d’ôter son string de s’installer sur le siège. L’employée obéit, non sans se demander ce que cachait toutes ces manigances.

La styliste manœuvra une pédale sur le pied du fauteuil. Valentine, se retrouva allongée de tout son long, les jambes légèrement plus hautes que le reste du corps. Avant qu’elle ait vraiment compris ce qui lui arrivait, Sandra lui lia les poignets et les chevilles, en disant :

— Il faut faire disparaître tous ces vilains poils au bas de votre ventre. N’ayez pas peur ! Je m’y entends aussi bien qu’une esthéticienne.

Valentine maudit sa naïveté mais, au fond, même si elle avait deviné ce qui l’attendait, aurait-elle pu refuser ?

Sandra prit dans une armoire une bombe de mousse à raser et un rasoir mécanique. Quand elle envoya une giclée de savon sur le bas-ventre de Valentine, celle-ci se crispa.

— C’est froid !

— Détendez-vous, ça ne sera pas long ! Mais surtout, si vous avez envie de faire pipi, retenez-vous !

Humiliée, Valentine serra les dents pendant que la styliste l’enduisait de mousse. C’était vrai que la fraîcheur de la crème à raser lui chatouillait la vessie mais pour rien au monde elle ne se laisserait aller. Ce serait la honte suprême.

Malgré toutes ses bonnes résolutions, elle eut un sursaut quand le rasoir attaqua sa toison.

— Ne bougez pas si vous ne voulez pas que je vous coupe !

La lame crissait dans les poils, plus résistants qu’il n’y paraissait. Le bruit faisait froid dans le dos à Valentine ajoutant à l’inconfort de sa situation. Elle osait à peine respirer de peur d’être entaillée.

Sandra dégagea un côté du pubis, fit de même avec l’autre. Avec des tampons de gaze mouillés d’eau chaude, elle rinça les dernières traces de mousse sur le bas-ventre de la jeune fille, avant de présenter de miroir entre les cuisses de celle-ci.

— C’est mieux, non ?

Fascinée, Valentine contempla sa toison réduite à un mince triangle allongé. La forme était exactement celle qu’elle avait vue entre les cuisses de la styliste. Celle-ci posa le miroir. Elle saupoudra de talc les endroits rougis par le rasoir mais ensuite, au lieu détacher la jeune fille, elle lui caressa les bords du sexe. Valentine protesta.

— Mais qu’est-ce que vous me faites ?

— Du bien. Tu n’attends que ça, petite vicieuse.

Honteuse, l’employée se tut. Des ondes de plaisir irradiaient de son ventre. D’épaisses gouttes de mouille suintaient de l’entrée béante de son vagin. Il semblait que son sexe n’avait jamais été aussi ouvert qu’à cet instant. Cela lui rappelait la visite médicale, quand le docteur l’avait dépucelée avec les doigts. Cependant, ce qu’elle ressentait aujourd’hui était bien plus fort. Avec Sandra, elle avait affaire à une experte.

La styliste accentua son massage. Ses doigts s’enfonçaient dans les plis de la vulve de la jeune employée. Quand elle la sentit au point de non-retour, elle s’empara de la bombe de mousse à raser. Avec le bout en forme d’ogive, elle titilla le clitoris. Oubliant tout retenue, Valentine cria :

— Fais-moi jouir, vite ! Je n’en peux plus.

Reprenant le rasoir, Sandra le retourna pour enfoncer le manche dans le vagin de Valentine qui hurla son orgasme en se cambrant sur le fauteuil malgré ses liens.

Quand la jeune ouvrière se laissa aller sur le siège, la styliste la détacha. D’un ton innocent, elle dit :

— Si on terminait cet essayage ?

Valentine détourna les yeux.

CHAPITRE XV

Fouille à la chaîne

Sous la sévère direction de Marie-Pierre, assistée sans faiblesse par Caroline et Roger, la fabrique tournait à plein régime. Hormis quelques légers incidents, rien ne semblait devoir troubler sa bonne marche. Pourtant, un après-midi, le contremaître constata qu’il manquait des articles dans le stock. Il fit part de sa découverte à sa patronne.

— Vous êtes sûr de vous, Roger ?

— Oui Madame Levair ! C’est la première fois que je fais un tel constat. D’ailleurs voyez vous-même !

Marie-Pierre parcourut les fiches d’entrées et de sorties en faisant la grimace. C’était évidemment les articles les plus chers qui avaient disparu. Elle dut admettre que le contre-maître disait vrai. Et la conclusion était limpide : une ou plusieurs ouvrières avaient puisé dans les stocks, sans doute avec l’intention de revendre les articles volés pour arrondir les fins de mois. Les quantités volées étaient trop importantes pour qu’il s’agisse d’un simple accès de coquetterie. Maîtrisant sa colère, Marie-Pierre s’efforça de réfléchir.

— Roger, vous dites qu’hier au soir il n’y avait rien d’anormal dans la comptabilité des stocks ? C’est donc que le vol a eu lieu aujourd’hui. Voilà ce que vous allez faire tout à l’heure…

Marie-Pierre donna ses instruction au contremaître, qui s’en alla la mine satisfaite.

*
*     *

A la fabrique, le travail finissait à dix-huit heures. Peu avant, Marie-Pierre rejoignit la salle des repas. Elle constata que Roger avait obéi à ses ordres en installant des paniers de plastique sur une table, ainsi que deux paravents. La patronne s’assit sur une chaise et attendit.

Quelques minutes plus tard, un léger brouhaha annonça l’arrivée des huit employées accompagnées de Caroline et Roger. Côte à côte, elles s’installèrent derrière la première rangée de tables sur lesquelles elles durent poser leurs sacs. Face à elles, l’adjointe et le contremaître se tenaient devant l’autre rangée de tables. L’air martial, Marie-Pierre Levair prit la parole au milieu d’un silence pesant.

— C’est la première fois que je vous convoque toutes ensemble mais il est arrivé un événement imprévu.

Les yeux assassins de la patronne fixèrent chacune de ses employées dont l’inquiétude se lisait sur le visage.

— L’une de vous aurait-elle une idée de ce que je veux dire ? Non ? Très bien ! A vous la parole, Roger !

En quelques mots, le contremaître présenta sa façon de compter les stocks de pièces de lingerie. Les filles écoutaient en donnant l’impression de ne pas comprendre jusqu’à ce Roger parle des écarts qu’il avait constatés. Les employées se regardèrent interloquées. Marie-Pierre Levair tapa des deux poings sur sa petite table et se dressa face à ses employées.

— Vol… Je ne vois que cela pour justifier la différence. Comme aucune personne étrangère à la fabrique n’est entrée aujourd’hui, la responsable se trouve donc ici.

Juchée sur ses mules ouvertes à talons vertigineux, le strict tailleur gris à fleur de peau, la poitrine en avant, la patronne s’approcha des jeunes femmes. Sylvie osa demander :

— Où est Sandra ?

— Inutile d’essayer de rejeter la faute sur elle. Elle assiste à un salon de lingerie, à Paris.

L’atmosphère devint tendue. Marie-Pierre Levair fit plusieurs aller et retours devant chacune des jeunes femmes, les regardant droit dans les yeux. A la fin, elle dit :

— Personne n’a rien vu ni rien fait ? Bien ! Caroline, à vous de jouer ! Roger, allez inspecter l’atelier !

La secrétaire vida chaque sac à main avec minutie, en se délectant d’étaler devant tout le monde les préservatifs et tampons intimes qu’elle trouvait.

— Elles n’ont rien dans leur sac, madame Levair !

Les jeunes filles ramassaient leurs affaires, l’air plus rassuré. La patronne doucha leur soulagement.

— Vous pensez en avoir fini ? Posez vos sacs sur les tables… Caroline va vous expliquer la suite !

— Mais il n’y a rien dans nos sacs et je pense que Roger rentrera bredouille, rétorqua Sylvie en colère.

La patronne la remit à sa place. Peu après, le contre-maître arriva et admit qu’il n’avait pas trouvé de lingeries cachées dans l’atelier ni dans les vestiaires. Prenant la parole après lui, Caroline expliqua que Marie-Pierre Levair avait porté plainte. Puisque la voleuse n’était pas démasquée, la police allait prendre le relais.

— Je vous conseille de faire ce qu’elle vous dira sans protester.

Un silence glacial accueillit ses propos.

CHAPITRE XVI

Policières lubriques

Marie-Pierre avait quitté la pièce. Quand elle revint deux femmes entrèrent à sa suite. La première portait un jean ainsi qu’un tee-shirt noir qui moulait une paire de seins opulents. Plus grande, la seconde était en uniforme. Une matraque pendait à sa ceinture. Les présentations furent vite expédiées par Marie-Pierre. La femme en tee-shirt était commissaire de police ; l’autre, une brigadière de son équipe. La policière en civil annonça tout de suite la couleur.

— Comme personne ne s’est dénoncé et que le contrôle de vos sacs n’a rien donné, nous allons donc vous fouiller une par une.

A ces paroles, les employées se regardèrent, chacune espérant que la voleuse se dénoncerait. Un lourd silence emplit à nouveau la salle. La commissaire faisait face au personnel de la fabrique, mains sur les hanches, et elle fixait chaque femme avec sévérité.

— Tout refus de coopérer fera de vous une suspecte en puissance qui sera emmenée au poste pour interrogatoire. Suis-je assez claire ?

Après que le contremaître, Caroline et Marie-Pierre Levair eurent quitté la salle sur ordre des policières, les employées subirent d’abord une simple palpation au-dessus des vêtements. La brigadière, sous le regard appuyé de la commissaire, prenait son temps pour remplir sa mission. Elle s’attardait sur les femmes qui n’avaient pas de soutien-gorge, en s’arrangeant pour faire durcir les pointes.

— Je n’ai rien trouvé pour l’instant commissaire !

— Passons à la suite !

Chacune des employées dut à tour de rôle aller derrière le premier des paravents pour se mettre en sous-vêtements et attendre mains derrière le dos. La policière en tenue examinait les moindres recoins de ses habits qu’elle déposait ensuite dans un des paniers en plastique posés sur les tables. L’employée passait alors derrière le second paravent où l’attendait la commissaire. Les autres ouvrières blêmirent quand elles l’entendirent donner ses ordres à la première d’entre elles.

— Levez les bras bien haut et écartez vos jambes au maximum !

La commissaire contrôlait d’abord les moindres replis sous les aisselles puis dans le creux de des aines.

— On peut cacher un string dans ces endroits ! dit-elle quand une des employées s’étonna d’un tel contrôle.

Son regard s’illuminait quand les femmes examinées avaient déjà les seins libres. Ensuite, elle demandait à celles qui en avaient de retirer leur soutien-gorge qui était également inspecté mais aucun d’eux n’avait été volé dans le stock de la fabrique. La commissaire poursuivait l’inspection en soulevant chaque sein, même les plus menus. Elle ne trouva rien chez personne.

Après que toutes les employées eurent franchi cette étape déjà humiliante, elles furent obligées de s’aligner devant la seconde rangée de table uniquement vêtues de leur petite culotte. Celles qui portaient des slips plus ou moins transparents auraient bien voulu cacher leur pubis pour masquer leur pilosité trop voyante mais la policière leur avait ordonné de croiser leurs mains derrière la nuque et de serrer les jambes.

— Avant la dernière étape, la plus délicate pour une femme, nous allons inspecter vos petites culottes !

Sylvie tenta de protester. Elle se tut quand la commissaire la menaça d’appeler un policier pour la fin de la fouille. La flic en civil s’était postée derrière les jeunes femmes pour vérifier que rien n’était caché dans le derrière des slips. Comme certaines portaient des strings, elle en profita pour examiner leurs fesses couvertes de chair de poule. En même temps, la brigadière tirait sur le devant des culottes, sans ménagement, pour le même type de vérification. Ensuite, elle baissait les slips aux genoux pour en contrôler le fond.

A la fin de leur humiliant manège, les deux policières firent face aux employées, qui se tenaient toujours les mains derrière la nuque. La commissaire leur asséna le coup de grâce.

— Enlevez vos slips, mettez-le dans le petit panier avec le reste de vos affaires. Ensuite vous rejoindrez une à une le brigadier derrière le paravent ! Fouille complète ! A moins que la voleuse ait le courage de se dénoncer pour vous éviter cette contrainte…

Une nouvelle fois, les employées se regardèrent dans l’espoir que l’une d’elle craque et avoue le larcin. En vain !

— Allez-y brigadier, commencez la fouille intime !

Les larmes aux yeux, la première fille rejoignit le paravent en cachant son pubis avec ses mains. La policière en tenue se moqua d’elle derrière le paravent tout en recouvrant sa main droite d’un gant médical qu’elle fit claquer avec délectation devant le visage cramoisie de l’employée.

— Penchez-vous et toussez fort !

La jeune femme, tremblant comme une feuille, s’exécuta en posant ses deux mains sur le bord d’une table. La policière se plaça derrière le postérieur offert pour écarter les deux globes.

— Rien ne sort de l’anus ni du vagin, respirez un bon coup, cambrez-vous !

La brigadière enduisit son gant de gel lubrifiant. Appuyant de la main gauche au creux des reins de l’employée, elle introduisit, d’abord doucement puis brusquement, le doigt dans l’anus de la jeune ouvrière, qui poussa un cri avant de protester.

— Calmez-vous sinon je serai moins douce pour la suite !

La brigadière fouilla un long moment le rectum de l’employée avant d’admettre l’absence de tout objet. Elle fit alors se redresser son souffre-douleur.

— Grimpez sur la table, allongez-vous sur le dos et repliez vos jambes en écartant vos cuisses au maximum !

Reprenant le tube de gel, la policière lubrifia la vulve de la jeune femme avant d’écarter les bords du vagin d’une main pour inspecter l’entrée de la gaine intime avec une mini lampe de poche. D’une voix forte, afin que les autres fille sachent ce qui les attendait, elle dit :

— Apparemment rien dans le sexe !

Elle réunit enfin l’index et le majeur droits pour pratiquer une fouille interne qui mit en émoi la jeune femme, à la grande honte de cette dernière. La policière allait franchement au fond de la cavité sexuelle qu’elle excitait par ses frottements appuyés. Son pouce massait le clitoris de l’employée.

— Rien au fond du vagin ! Vous pouvez rejoindre vos compagnes. A la suivante !

Pendant près de deux heures, les fouilles intimes se succédèrent. Certaines employées protestèrent. Sylvie en particulier qui plaqua sa main contre sa vulve quand la policière voulut lui fouiller le sexe. La commissaire intervint en menottant aux pieds de la table les chevilles et les poignets de la récalcitrante, qu’elle bâillonna ensuite avec sa propre culotte.

Indomptable, la jeune fille résistait en serrant les muscles de son vagin. La brigadière sortit sa matraque de son étui. Après en avoir recouvert le bout arrondi de lubrifiant intime, elle le posa sur le pubis de Sylvie et, très doucement, le fit descendre le long de la fente intime en la faisant vibrer avec la main. Au bout d’un temps honteusement court, Sylvie ne put maîtriser son excitation. Son vagin se desserra. D’un coup sec, la policière y inséra l’extrémité de son gourdin. Elle n’eut aucun mal à faire pénétrer la matraque jusqu’au fond avant de la remuer dans tous les sens.

— Vous voilà plus raisonnable, je vais enfin pouvoir faire mon boulot !

En réalité, la brigadière, excitée par la situation, transforma la fouille en séance de masturbation en faisant aller et venir la matraque à la manière d’un godemiché, jusqu’à ce que l’orgasme anéantisse sa victime. Elle retira la tige noire que la mouille avait rendue brillante. Elle put alors pratiquer son examen avec ses deux doigts et, comme pour les autres, en profita pour caresser le clitoris. Les autres employées n’avaient rien pu voir de la scène car la commissaire avait regroupé les deux paravents autour de la table.

— Elle aussi n’a rien dans le sexe !

Sylvie était la dernière examinée. Elle revint vers ses collègues rouge de honte en cachant son pubis. Son sexe la brûlait.

— Vous pouvez vous rhabiller ! Nous n’avons rien trouvé mais notre enquête va continuer ! Nous espérons que cette séance de fouille aura mis du plomb dans la tête de celles qui auraient aussi l’idée de voler.

Marie-Pierre Levair revint. Les deux policières lui remirent un bref rapport écrit et quittèrent la salle.

— Je trouverai la voleuse… Sachez que je ferai procéder à d’autres fouilles sans prévenir !

Le soir même, la patronne de la fabrique rejoignait le docteur Sémard avec le film de l’humiliation collective de ses employées qu’elle avait pris à l’insu de tout le monde, y compris des policières.

CHAPITRE XVII

Nouvelles fouilles

Femme de parole, Marie-Pierre Levair procéda les jours suivants à deux contrôles impromptus de ses employées. Au cours du premier, pour réduire la vigilance de la voleuse, elle se contenta de vérifier elle-même les sacs à la fin de la journée de travail. Elle ne trouva rien et laissa entendre que face à cet échec, elle renoncerait désormais à procéder à des vérifications.

Pour le second contrôle, elle chargea Caroline de s’en occuper. Elle lui avait payé une formation de vigile d’entreprise qui lui permettait, entre autres, de procéder à des fouilles au corps sans examen des cavités intimes. Ainsi, un jour que Marie-Pierre s’était absentée, Caroline découvrit dans le courrier adressé à sa patronne une lettre anonyme révélant que le sac à main d’une des employées avait un double fond. Le nom de la fautive n’était pas révélé mais Caroline décida de procéder au contrôle. L’occasion était trop belle. Personne ne connaissait sa qualité de vigile et Marie-Pierre étant absente, la voleuse ne se méfierait pas.

Le soir, avec l’aide de Roger, dûment averti, elle convoqua les employées dans la salle des repas. Document signé de la patronne à l’appui, elle leur apprit ses nouveaux pouvoirs de vigile.

— Roger, videz-moi chaque sac sur les tables.

Comme elle le prévoyait, aucune pièce de lingerie ne fut trouvée. Le contremaître quitta alors la pièce en fermant la porte à clé.

— Maintenant que nous sommes entre femmes, je vais vous palper une par une à travers vos vêtements.

La secrétaire, excitée par la domination qu’elle pouvait exercer sur les employées, passa du temps avec chaque jeune femme. Elle s’était beaucoup attardée sur les poitrine et le haut des cuisses. Pour celles qui portaient une jupe, elle s’était enhardie en faisant remonter ses mains jusqu’à frôler le triangle de la culotte.

— Vous voyez bien que nous n’ayons rien volé, laissez-nous partir maintenant ! cria Sylvie.

— Taisez-vous ! Aujourd’hui, le contrôle est complet. Déshabillez-vous mais gardez vos dessous !

Caroline examina les vêtements de chaque employée avant de poursuivre une fouille plus intime. Elle palpa les seins au-dessus des soutiens-gorge avant de soulever les bonnets à la recherche de pièces à conviction. Parfois elle touchait les mamelons, provoquant les protestations de la fille, aussitôt remise à sa place. La séance se termina par l’écartement des jambes. La palpation des petites culottes fut parfois appuyée quand Caroline vit les toisons intimes au travers du triangle de tissu. Elle avait enfin vérifié que rien n’était caché au fond.

— Un petit instant avant de vous rhabiller ! Je vais vérifier une dernière fois vos sacs.

Rassurées par la première fouille improductive, les jeunes femmes attendirent avec patience la fin de ce dernier contrôle. Du moins jusqu’au moment où Caroline se retourna en criant :

— A qui est ce sac ?

Julia, une rouquine svelte qui n’avait pas de soutien-gorge, répondit d’une voix hésitante que c’était le sien.

— Approchez-vous ! Les autres, restez devant les tables bras derrière le dos.

Caroline ouvrit largement le sac devant la rouquine. Retirant le double fond, elle le présenta à la vue des autres filles avant d’en retirer plusieurs pièces de lingerie.

— La voilà, notre voleuse !

Personne n’ayant oublié l’humiliation des diverses fouilles, toute l’assemblée hua la jeune rouquine cramoisie de honte. La secrétaire enfonça le clou.

— Avec ses gros nichons, c’est vrai que sa lingerie doit lui revenir cher.

Julia n’était pas au bout de ses peines. En effet, Caroline lui proposa un marché faussé d’avance : soit être livrée à la police avec, outre une éventuelle condamnation, son licenciement et l’impossibilité de retrouver du travail, soit subir une sévère punition infligée selon le bon vouloir de ses responsables. Julia choisi sans hésitation la seconde solution. Elle lui permettrait de rester à la fabrique même si elle risquait d’être mise en quarantaine par les autres employées. Elle ne pouvait pas perdre son emploi.

Moqueuse, Caroline la félicita de son choix avant d’ordonner aux autres, toujours en petite tenue, de placer une table au milieu de la salle. Elle ordonna à Julia d’y grimper. La tête basse, les larmes aux yeux, la rouquine dut se mettre à quatre pattes face à ses collègues qui s’étaient regroupées. Ses genoux écartés l’obligeaient à creuser les reins. Elle offrait sans défense son cul à Caroline qui se tenait derrière elle. Ses mamelles pendaient, obscènes, frôlant la table de leur pointe. La blonde secrétaire décréta qu’avant la punition proprement dite, une fouille intime de voleuse s’imposait.

— On ne sait jamais. Elle a peut-être caché de la marchandise dans ses trous.

Elle enfila des gants médicaux chipés à l’infirmerie avant de glisser l’index sous le cordon du string, entre les fesses rondes de Julia. Elle fit descendre le doigt le long de la ficelle, caressant au passage l’anus qui se crispa de peur. L’index enrobé de caoutchouc atteignit l’entrejambe, s’insinua sous le triangle de dentelle qui dissimulait le bas-ventre de la rouquine. Celle-ci frémit alors que l’index suivait les bords de sa fente surmontée d’une étroite bande de poils.

— Rien dans la culotte ! Mais mademoiselle s’épile les côtés de la chatte !

Caroline tira sur la ficelle du string. Quand elle fut tendue à l’extrême, elle la lâcha. Le cordon élastique claqua sur l’anus de Julia qui poussa un cri strident, plus de surprise que de douleur. L’adjointe se moqua de la sensibilité de l’employée humiliée. La secrétaire lui abaissa sa minuscule culotte sur les cuisses, tout en commentant à l’intention des autres filles :

— Votre collègue apprécie la situation. Elle mouille ! Venez voir !

D’une main sur la nuque, elle força Julia à se prosterner, le nez sur la table, les fesses en l’air, pour exhiber son entrecuisse à ses collègues regroupées derrière la secrétaire. Chacune put voir que la fente de la rouquine bléait sur l’entrée du vagin d’où s’échappaient de grosses larmes translucides.

Caroline enfonça ses doigts dans le vagin de Julia. Elle les écarta avant d’entamer un vigoureux va-et vient, tout en pénétrant l’anus avec l’index de l’autre main. La rouquine se cambait en gémissant. Malgré les regards ironiques de ses collègues, elle était incapable de repousser le plaisir qui l’envahissait.

Déchaînée par son pouvoir de dominatrice improvisée, Caroline acheva sa masturbation en déclenchant l’orgasme de sa victime dont les cris résonnèrent dans la salle.

— Regardez-moi cette vicieuse, elle a aimé se faire fouiller… C’est peut-être pour cela qu’elle vole ! La punition maintenant !

La secrétaire intima aux autres employées de se rhabiller et de partir. Plus d’une eut l’air déçu de ne pas assister à la suite mais aucune n’osa protester, pas même Sylvie. Après tout, à présent que la voleuse était démasquée, elles n’avaient plus rien à faire ici.

Quand elles furent seules, Caroline ordonna à Julia de se retourner sur la table, les cuisses écartées.

— Montre-moi comment tu te fais du bien !

La rouquine hésita mais elle était excitée, et elle savait ce qu’il lui en coûterait de désobéir. Elle enfonça les doigts dans sa fente pendant que la secrétaire s’installait sur une chaise, en face d’elle. Julia se pinça le clito, tira sur ses grandes et petites lèvres, pénétra son vagin avec ses doigts qu’elle fit aller et venir. De l’autre main, elle caressait son bouton. Elle jouit encore plus que lors de son premier orgasme.

Caroline alla installer sa chaise à l’autre bout de la salle, remonta sa jupe à la taille, écarta ses cuisses et posa ses fesses sur les bords du siège. Sa paire de bas bruns contrastait avec une couleur de peau plus claire qui mettait également en valeur la petite culotte de satin noir qu’elle portait contrairement à son habitude. Retirant sa veste et son chemisier, elle exhiba ses seins. Ensuite, elle ordonna à Julia de descendre de la table et de se mettre à quatre pattes.

— Approche de ta maîtresse, vilaine chienne !

Julia la rejoignit tant bien que mal en se déplaçant sur les genoux et les mains.

— Fais la belle, maintenant !

La rouquine se redressa, les bras écartés, la poitrine en avant, imitant un chien debout sur ses pattes arrière.

— Lèche-moi la culotte !

Docile, la rouquine promena sa langue sur le satin noir déjà trempé par la mouille. D’instinct, elle suivait le sillon du sexe, faisant pénétrer le tissu entre les lèvres. D’une voix rauque, Caroline balbutia :

— Ecarte mon slip et suce-moi !

Julia s’exécuta. Elle eut tôt fait de dénicher le clitoris qui pointait comme un ergot. Quand elle le lécha à grands coups de langue, Caroline fut prise de violents soubresauts. Elle ne put retenir plus longtemps son plaisir quand Julia lui mordilla le bouton.

— Ohhhh ! Je jouis, je jouis… Bouffe-moi toute la chatte maintenant !

La rouquine acheva Caroline en lui pénétrant le vagin avec la langue. Elle avait la bouche pleine de mouille quand la secrétaire lui ordonna de se remettre à quatre pattes. Cruelle, la blonde s’agenouilla derrière la jeune employée et enfonça sa main tout entière dans le con béant, lui arrachant un nouvel orgasme.

CHAPITRE XVIII

La punition de la voleuse

Si Caroline s’était bien amusée avec Julia, elle ne considérait pas pour autant que celle-ci avait expié son vol. La véritable punition devait avoir lieu à l’atelier de confection où Roger les attendait. Elle exigea que la rouquine vienne avec elle à quatre pattes mais, en longeant les couloirs, elles croisèrent Marie-Pierre de retour de sa journée à l’extérieur.

— Caroline ? Qu’est-ce Julia fait nue et dans cette posture ?

La secrétaire lui expliqua la situation. Quand elle apprit que la rouquine était la voleuse et que Caroline l’avait démasquée, la patronne déborda de satisfaction.

— J’ajoute ma propre punition. Désormais Julia sera notre esclave quand nous le déciderons ! On est d’accord, sale petite voleuse ?

— Oui, madame Levair, je ferai tout ce que vous voulez mais épargnez-moi la police et la justice !

— Parfait ! Allons-y Caroline !

Roger avait tout préparé pour la punition de Julia. Sur une table, au milieu de l’atelier, étaient disposées des sangles servant à l’amarrage des cartons de marchandises sur les palettes de transport. Au-dessus, deux autres pendaient à une des poutres métalliques du plafond.

L’employée dut s’allonger sur la table, les bras tendus derrière la tête. Roger lui attacha les poignets à deux pieds de la table. Caroline lia les genoux de Julia aux sangles du plafond. Tirant sur les extrémités libres de celles-ci, elle força la jeune fille à écarter les cuisses et à les lever à la verticale. Seuls le dos et les bras de Julia reposaient sur la table. Ses fesses et son entrejambe se trouvaient juste au bord, leurs orifices livrés au bon vouloir du contremaître et des deux femmes. D’une voix blanche, la jeune fille demanda ce qu’on allait lui faire.

— Te punir sévèrement ! dit Marie-Pierre.

Elle enfila les gants en latex que lui donna Caroline.

— Cette petite pute sent fort de la chatte. Voyons sa rondelle !

Elle cracha de la salive sur son index ganté et, après avoir excité les bords, qui se gonflaient sous la caresse, l’introduisit dans l’anus avant de le replier à l’intérieur. Comme la chatte de Julia était très ouverte, elle put voir les crispations qui agitaient les muscles intimes de la rouquine. Quand celle-ci manifesta bruyamment son trouble, la patronne retira son doigt pour le remplacer par plusieurs. De l’autre main, elle pénétra le sexe gluant de mouille et masturba Julia. Un nouvel orgasme anéantit l’employée.

Marie-Pierre céda la place à Roger. Après avoir bandé les yeux de la jeune employée, le contremaître approcha une lourde desserte sur roulettes sur laquelle reposait une machine bizarre. Elle ressemblait à une machine à coudre mais, au lieu d’être vertical, le porte-aiguille était horizontal. Un morceau de tringle à rideau y était fixé avec, à son extrémité, un cône de métal au bout arrondi. Roger disposa cet assemblage face à la vulve béante de Julia. Il enfila un préservatif sur le cône. Ensuite, il se déshabilla avant de grimper sur la table et de s’accroupir au-dessus de la figure de la rouquine. Ne pouvant rien voir à cause du bandeau sur ses yeux, Julia laissa échapper une exclamation de surprise apeurée quand la queue et les couilles du contre-maître frôlèrent sa bouche. Pendant ce temps, Caroline s’était débarrassée de son tailleur et de sa petite culotte. Marie-pierre Levair se contenta d’ôter le string qu’elle portait sous sa jupe.

La punition dura un long moment. Julia cria quand sa patronne mit en marche le mécanisme mis au point par le contremaître. Le cône heurtait de plus en plus fort le fond de son vagin. En même temps elle devait sucer les couilles et la queue de Roger qui dégageaient une forte odeur. De leur côté, Caroline et Marie-Pierre alternaient le léchage des pieds de la rouquine avec de cruels pincements de ses mamelons. Pour finir en beauté le châtiment, Roger encula la jeune employée à bout de forces après les orgasmes successifs que lui avait occasionnés la machine infernale. Quand le contremaître la détacha, Marie-Pierre et Caroline durent la soutenir pour la ramener à la salle des repas où se trouvaient ses vêtements.

CHAPITRE XIX

L’essayeur

Pour développer ses ventes, Marie-Pierre avait décidé de lancer Sextrême, une ligne de lingerie encore plus osée destinée aux deux sexes. Comme pour les autres collections, ses employées furent obligées de jouer les essayeuses. Pour la partie masculine, elle fit appel à Pascal, un patient de son amant, le docteur Sémard.

Elle le convoqua, un après-midi, dans le bureau-atelier de Sandra. Agé d’une vingtaine d’années, Pascal était un beau blond habitué des salles de musculation. Sémard le soupçonnait d’être autant attiré par les hommes que par les femmes. D’après lui, cependant, le garçon ne devait pas avoir une grande expérience en matière de sexe, vu sa timidité.

Il s’agissait d’essayer une série de slips pour homme. Quand, sous le regard narquois de Marie-Pierre, Sandra tendit le premier à Pascal, ce dernier ouvrit de grands yeux. De toute évidence, Sémard ne l’avait pas prévenu de la nature particulière de la collection. Il est vrai que le sous-vêtement, en skaï noir, était fendu par une fermeture Eclair à l’entrejambe. D’un ton innocent, Marie-Pierre demanda :

— Cette culotte n’a pas l’air de vous plaire.

— C’est pourtant un de mes plus beaux modèles, dit Sandra, faisant mine d’être vexée.

Cramoisi, Pascal bredouilla qu’il ne s’attendait pas à quelque chose d’aussi bizarre. Réalisant que les deux femmes se délectaient de sa gêne, il se tut et se dirigea vers le paravent installé dans un coin. Quand il réapparut, ce fut au tour de Marie-Pierre et de Sandra de rester silencieuses. Une lueur malsaine brillait dans leurs yeux. Mal à l’aise, Pascal resta bras ballants au milieu de la pièce. Marie-Pierre s’approcha.

— Comme vous êtes raide ! On ne dirait jamais que vous faites du culturisme. Prenez une pose plus avantageuse.

En lui appuyant au creux des reins, elle obligea Pascal à se cambrer, avant de lui faire mettre une main à la taille. Ensuite, sous prétexte de lui faire écarter les jambes, elle lui donna des tapes à l’intérieur des cuisses. Comme par hasard, ses doigts effleuraient la bosse que faisait le sexe sous le slip moulant. Stoïque, Pascal s’efforçait de résister à l’excitation qui l’envahissait. C’était d’autant plus difficile que le regard vicieux de la styliste ne le lâchait pas. Il avait l’impression qu’elle évaluait la rondeur de ses fesses et le volume de son paquet sexuel. Il en aurait fallu bien moins pour le troubler mais pour rien au monde, il ne voulait bander devant ces deux femmes. Même avec ses copines, il ne s’était jamais exhibé nu en pleine lumière. Sa timidité maladive vis à vis des personnes de l’autre sexe le lui interdisait, alors qu’avec un homme cela ne le gênait pas.

Ce fut un vrai soulagement quand Marie-Pierre s’écarta. Le répit fut de courte durée. En effet, Sandra prit un appareil photo numérique sur sa table à dessin.

— Mais que voulez-vous faire ?

— Des clichés pour le catalogue, intervint Marie-Pierre. Je ne vais pas vous payer grassement juste pour défiler quelques secondes avec un petit bout de tissu sur le cul !

Confondu, Pascal reprit la pose. Après quelques photos, Sandra lui donna un nouveau slip à essayer. La garçon alla l’enfiler et se sentit encore plus gêné quand il sortit de derrière le paravent. En effet, le sous-vêtement n’était autre qu’un string dont le cordon s’enfonçait dans la raie des fesses, laissant ces dernières découvertes. Comme le premier, le devant était fendu par une fermeture Eclair mais se réduisait à un simple triangle à peine suffisant pour envelopper le sexe. Pascal avait l’impression d’être encore plus obscène que s’il avait été tout à fait nu.

Cela ne s’améliora pas quand Sandra et Marie-Pierre, lesquelles se délectaient visiblement de le traiter comme une marionnette, l’obligèrent à défiler à la manière d’un mannequin de mode. La patronne lui reprocha une nouvelle fois son manque de souplesse.

— Tenez-vous bien droit mais sans raideur, et n’ayez pas peur de remuer votre derrière en marchant.

Bon gré mal gré, Pascal fit quelque pas en balançant ses hanches. Il se faisait l’effet d’être un strip-teaseur sur scène face à une assemblée de spectatrices échauffées par le spectacle. Au fond, il s’agissait bien de cela. L’essayage, il ne pouvait plus en douter à présent, n’était qu’un prétexte.

Le pire survint quand, après une série de photos prises par Sandra, Marie-Pierre lui demanda d’ouvrir la fermeture Eclair du string.

— Mais pourquoi ?

— Il faut bien vérifier qu’elle fonctionne.

Pascal, intimidé par les regards vicieux des deux femmes, abaissa le zip. Les bords de l’ouverture s’écartèrent, livrant passage à une grosse verge déjà à demi érigée, à la grande honte de son propriétaire.

— Sortez tout ! ordonna Marie-Pierre.

La taille des couilles épilées était en rapport avec celle de la verge et, d’habitude, Pascal était plutôt fier de ses attributs virils. Cependant, à cette minute, il les aurait préférés plus discrets. Son sentiment ne fit que croître quand Marie-Pierre lui demanda une nouvelle fois de défiler. Rouge jusqu’aux oreilles, il fit quelques pas, et ce qu’il craignait arriva. Après deux ou trois balancements, sa verge s’érigea complètement, dure comme un bout de bois. Sandra s’approcha, son appareil photo à la main.

— Ne bougez plus, Pascal ! Vous êtes trop mignon comme ça !

Stoïque, le jeune homme resta immobile pendant que la styliste prenait des gros plans de sa queue. Cependant, il eut un mouvement de recul quand elle lui effleura le gland du bout des doigts. Sa réaction fit ricaner les deux vicieuses. Marie-Pierre commenta :

— Allons, Pascal ! Un beau et grand garçon comme vous ne peut pas avoir peur d’une jolie fille !

— Ce serait tout de même dommage, renchérit Sandra.

Non sans mal, elle replaça la queue à l’intérieur du string avant de remonter le zip. La vue de la verge dépassant largement au-dessus de la ceinture de la culotte lui fit faire la moue.

— Il faudra prévoir une ceinture plus haute pour ce modèle. Voyons les autres.

Pascal revint à plusieurs reprises derrière le paravent pour essayer tout un série de strings. Il bandait toujours autant mais, peu à peu, sa gêne s’atténuait. Il prenait même un certain plaisir à s’exhiber dans toute sa morgue de mâle en rut.

L’ambiance devint encore plus chaude quand débuta l’essayage des slips ouverts devant et derrière. Sandra avait dessiné les modèles de façon à ce que la verge soit libre, les couilles redressées par un petit fond de tissu, l’anus visible. Pour terminer la séance, Pascal enfila un modèle avec une courte chaînette qui partait du milieu de la ceinture du slip pour aboutir sur un anneau argenté glissé autour de la base de la verge. Ce qui provoqua l’admiration de Marie-Pierre.

— Bravo Sandra ! C’est le joyau de la collection. Comment une femme pourrait-elle rester insensible à ça ?

Elle fit pencher le jeune homme en avant pour que la styliste prenne des photos l’anus. Ensuite, elle dit :

— Maintenant, procédons à l’essai en situation !

Elle adressa un signe à Sandra qui, sous les yeux ébahis de Pascal, ôta sa robe. Elle n’avait rien dessous. Le jeune homme ne put retenir une exclamation de stupeur en voyant la chaînette reliant les pointes des seins de la styliste avant de descendre vers le bas-ventre où elle s’enfonçait dans la fente. De son côté, Marie-Pierre avait sorti de son sac à main un gode muni de lanières. Elle ordonna à Sandra de sucer Pascal.

La styliste s’agenouilla. Du bout de la langue, elle fit plusieurs allers-retours le long de la queue du modèle. Quand elle lécha le gland, en insistant sur le méat, Pascal laissa échapper un soupir rauque. Jusqu’à cet instant, il avait toujours préféré être sucé par un homme mais ses ultimes réticences s’étaient envolées. Il appuya sur la tête de la jeune femme pour qu’elle engloutisse la verge dans sa bouche. Elle dut écarter les mâchoires au maximum avant d’entamer un lent va-et-vient le long de la hampe

Entre-temps, Marie-Pierre s’était déshabillée. Elle se fixa le gode, enfila un préservatif à picots sur la tige de caoutchouc avant d’exiger que Sandra se mette à quatre pattes sur une table, les reins creusés au maximum pour que sa tête arrive presque à ras du plateau. Dans cette position, la styliste n’eut aucune difficulté pour reprendre la queue de Pascal dans sa bouche. Marie-Pierre se plaça derrière elle. L’extrémité du gode frôla l’anus de Sandra qui ne se déroba pas. La patronne donna un léger coup de reins. Le faux gland de caoutchouc s’enfonça lentement mais sans à-coups entre les fesses de la jeune femme. Marie-Pierre poursuivit la pénétration jusqu’à ce que son ventre effleure le derrière de la jeune femme. Elle marqua un temps d’arrêt. Les vibrations dues aux mouvements de Sandra suçant Pascal se répercutaient dans son sexe par l’intermédiaire de la base du gode, achevant de l’exciter, si besoin en était. Elle entama à son tour un va-et-vient, faisant coulisser le gode de plus en plus vite dans l’anus de la styliste. Les picots du préservatif ne semblaient pas gêner cette dernière, au contraire. Pénétrée par les deux extrémités, elle ondulait comme un serpent, de la croupe à la nuque. Son corps vibrait, au bord de l’orgasme. Ce fut pourtant Pascal qui jouit le premier, le corps cambré, les mains agrippées à la nuque de la styliste. Peu après, Sandra poussa des cris étouffés par la bite enfoncée dans sa bouche alors que Marie-Pierre criait sans retenue, figée le ventre en avant.

CHAPITRE XX

Le défilé

La collection Sextrême remplissait de bonheur Marie-pierre. En décidant de la proposer uniquement sur Internet, elle touchait les fétichistes des deux sexes qui, rassurés par la confidentialité de ce système d’achat, se décidaient plus facilement. Cela n’empêchait pas ses collections plus classiques de se vendre très bien dans les boutiques de lingerie. Même les plus sexy, et les plus chères, commençaient à s’implanter dans les grandes surfaces. Elle avait gagné son pari de transformer radicalement la fabrique de son défunt mari.

Pour marquer le premier anniversaire de son arrivée à la tête de l’entreprise, elle décida d’organiser un défilé dans les locaux même de l’usine pour présenter sa dernière collection d’été. Pour cela elle mit une fois de plus ses employées à contribution. Alternant menace de licenciement et promesse d’une prime exceptionnelle, elle exigea que toutes viennent tenir le rôle de mannequin en sous-vêtements affriolants devant un public choisi. Pour éviter toute discussion entre les filles pour savoir qui accepterait de porter les plus osées, les tenues furent attribuées par tirage au sort.

Le jour venu, une atmosphère fiévreuse régna dans la fabrique. Marie-Pierre avait invité une cinquantaine de personnes, responsables d’achats ou propriétaires de boutiques. Sandra, qui avait la haute main sur l’organisation du défilé, et une certaine expérience en la matière, avait fait débarrasser l’entrepôt aux marchandises à expédier. Des rangées de fauteuils avaient été installées devant un podium. Comme sur une scène de théâtre, le fond était masqué par un rideau. Derrière, sur un des côtés, un escalier raide permettait d’accéder à la plate-forme. Sachant que les mannequins improvisés seraient crispés, et voulant éviter les crises de nerf de dernière minute, la styliste avait fait prendre aux filles une potion euphorisante fournie par le docteur Sémard.

Ce fut Juliette, la plus âgée des ouvrières – elle avait dépassé la trentaine –, qui ouvrit le défilé. Brune, plutôt trapue, elle portait un ensemble bustier et culotte de dentelle blanche de coupe classique, sauf pour le haut qui était très décolleté. Mal à l’aise malgré la potion de Sémard, elle fit un aller-retour en marchant avec maladresse d’un bout à l’autre du podium. Seul ce dernier était éclairé, Juliette ne voyait donc pas les invités. Cela ne l’empêchait pas d’entendre leurs propos, au contraire. Ses fesses dodues attiraient nombres de commentaires amusés. Alors qu’elle avait presque terminé, une voix de femme haut perchée lança :

— Que voulez-vous, très cher, rares sont nos clientes qui ont un physique de top model. C’est plutôt le genre mémère avec des mappemondes au derrière. Cet ensemble leur conviendra très bien.

— Moi, je n’ai rien contre les femmes au gros cul, répliqua un homme.

Des ricanements éclatèrent. Au comble de la honte, Juliette se réfugia en toute hâte derrière le rideau du fond, ou le autres employées, pas très rassurées, attendaient leur tour. Sandra consulta une liste.

— Valentine, c’est à vous !

La grande brune aux petits nichons balbutia un faible : « non » ! Un froncement de sourcils de la styliste étouffa son début de protestation. La mort dans l’âme, elle contourna le coin du rideau de fond. Elle portait un soutien-gorge remonte-seins de dentelle noire et une culotte brésilienne assortie. L’ensemble mettait en valeur sa silhouette longiligne. Néanmoins, dès qu’elle apparut un commentaire acide fusa dans la salle.

— Tiens ? Après les pots à tabac voilà les grandes perches !

Toute tremblante, Valentine marcha tant bien que mal jusqu’au de l’estrade et revint sur ses pas. Comme Juliette, elle s’empressa de se réfugier derrière le rideau de fond. Parmi les invités, la femme à la voix acerbe lança :

— Si elle n’a que ça à nous montrer Marie-Pierre, ce n’était pas la peine de nous faire venir. Ça n’apporte rien de neuf par rapport à ses autres collections.

Elle se tut. La blonde Sylvie venait d’apparaître de derrière le rideau. Toujours plus déterminée que ses collègues, elle avança sur le podium avec un air de défi. Cela n’aurait pas suffit à impressionner des spectateurs habitués à fréquenter les salons de prêt-à-porter mais elle portait un soutien-gorge et un string découpés dans un tissu si fin qu’il ne cachait presque rien des seins et du sexe. Contrairement à l’usage des défilés professionnels, Marie-Pierre avait ordonné à Sandra de ne pas faire mettre de petits cache-sexes à celles des filles qui présentaient les slips et strings transparents. Et Sylvie n’était que la première d’entre elles.

Le défilé s’acheva sous des applaudissements nourris. Un peu plus tard, Marie-Pierre réunit tout le monde devant un buffet. En patronne aussi vicieuse qu’avisée, elle avait exigé que ses mannequins d’un jour restent en sous-vêtements pour trinquer avec les invités. D’abord mal à l’aise, les ouvrières se détendirent peu à peu sous l’influence du champagne que Marie-Pierre, assistée de Sandra, de Caroline et Roger le contremaître, servait à flot. Elles se montraient moins réticentes quand des mains frôlaient leurs seins, leurs fesses ou leur ventre sous prétexte d’évaluer la texture des pièces de lingerie.

Julia, la voleuse de sous-vêtements, ne participait pas à l’euphorie générale. Elle n’oubliait ni sa mise en quarantaine par ses collègues ni surtout les diverses punitions qu’elle avait subies pour payer sa faute. Loin d’être stupide, elle avait vite deviné que ce n’était pas par hasard que Caroline avait découvert l’existence du double fond de son sac à main. D’ailleurs, en écoutant leur conversation à leur insu, elle avait entendu la secrétaire parler à Sandra de la lettre anonyme. Une de ses collègues l’avait dénoncée. Elle croyait savoir qui. En effet, il existait une profonde jalousie entre elle, une des plus anciennes, et Laurence, une des dernières embauchées. Rares étaient les jours où elles n’échangeaient pas quelques piques. Bien sûr, Julia n’avait aucune preuve que la blonde aux cheveux coupés carré était celle qui l’avait dénoncée mais, profitant de la confusion qui régnait devant la table du buffet, elle se tenait à proximité de sa rivale, les oreilles à l’affût du moindre propos qui confirmerait ses soupçons.

Laurence, d’habitude si réservée, riait à tous propos, surtout quand Roger la servait, ce qui arrivait souvent. Julia devina que la blonde ne supportait pas l’alcool et vidait coupe sur coupe au mépris de toute prudence. Le contremaître agissait comme s’il voulait la soûler et elle se laissait faire comme une idiote. Julia, qui ne les lâchait pas d’une semelle, remarqua qu’ils s’écartaient peu à peu du groupe, mine de rien. Ils disparurent derrière une porte. Julia n’hésita pas. Après un laps de temps raisonnable, elle prit le même chemin.

Le local où Laurence et le contremaître s’étaient rendus servait de réserve pour les emballages. En dépit des cartons entassés partout, Julia n’eut aucun mal à repérer le couple quand Laurence laissa échapper un rire étouffé. La rouquine avança la tête avec précaution entre deux piles. La blonde se tenait face au contremaître qui, les mains sous les bonnets du soutien-gorge pigeonnant, lui pétrissait les seins. En retour, elle lui palpait l’entrejambe à travers le pantalon. Tous deux semblaient éméchés, surtout Laurence qui ricanait d’un air niais. Pourtant, elle restait assez lucide car elle dit :

— Il ne faut pas traîner sinon les autres vont s’apercevoir de notre absence.

Elle fit la moue quand Roger répliqua que cela n’avait aucune importance.

— Pour toi, oui ! Tu es dans les petits papiers de la patronne mais nous autres, les employées, elle nous malmène. Tu as vu comment elle nous a traitées quand elle cherchait la voleuse ? Si ce n’avait pas été cette pimbêche de Julia, je ne l’aurais pas dénoncée.

Derrière les cartons, la rouquine serra les poings. Ainsi, ses soupçons étaient fondés. Elle hésita. A présent, rien ne l’obligeait à rester ; elle savait ce qu’elle voulait. Cependant, elle était troublée malgré elle. Laurence avait dégagé la queue du contremaître. Accroupie au pied de ce dernier, elle tenait la verge d’un main et la léchait à petits coups. Plus congestionné que jamais, Roger haletait comme une locomotive. Entre deux soupirs, il lâcha :

— On ne le dirait pas mais il faut que tu sois une sacrée vicieuse pour t’envoyer en l’air avec un vieux bonhomme comme moi.

— Si j’aime ça, tu ne vas pas te plaindre, non ?

Laurence prit la queue du contremaître dans sa bouche mais il la repoussa très vite.

— Pas la peine, je suis prêt ! Lève-toi !

Laurence se mit debout. Roger la culbuta, jambes à la verticale, sur une pile de cartons. Avec fébrilité, il fit coulisser le long des cuisses le string de la jeune fille. Le minuscule triangle de dentelle noire était réduit à l’état de chiffon trempé et Laurence s’alarma.

— Fais attention de ne pas déchirer la culotte. La patronne serait furieuse.

— Pas pour une culotte, tout de même ! Et puis tu sais bien qu’il suffit de la sucer pour la calmer.

Roger fléchit les genoux pour amener son sexe à hauteur de l’entrejambe de la jeune fille. D’un coup de reins, il la pénétra. Elle laissa échapper un cri étouffé avant de nouer ses jambes autour de la taille du contremaître. Ce dernier entama un va-et-vient forcené, manquant de renverser la pile de cartons. Cependant, il devait être très excité car il se figea presque tout de suite, le corps tendu en avant. Le cri de jouissance de Laurence fit écho au sien.

Réalisant qu’il valait mieux ne pas rester, Julia s’éclipsa. Elle brûlait d’envie de se venger mais hélas, elle ne savait trop comment s’y prendre.

CHAPITRE XXI

Nouveaux examens intimes

Marie-Pierre était femme de parole. C’est ainsi qu’après le défilé, les employées reçurent à la fin du mois la prime promise. La somme était assez rondelette pour mettre du baume au cœur mais parmi les filles il en était une qui ne s’était pas remise de son exhibition. En effet, Valentine n’arrivait pas à digérer l’apostrophe de l’invitée la traitant de grande perche en public. Selon son habitude, elle rendait ses seins trop petits responsables de son humiliation. Plus le temps passait, plus cela tournait à l’obsession. La nuit, elle rêvait de femmes plantureuses aux fesses énormes, aux seins gros comme des pastèques. Il fallait qu’elle fasse quelque chose sinon, elle allait devenir folle.

Pour résoudre son problème, elle le savait car elle s’était déjà posé la question, il n’existait que deux solutions : la chirurgie esthétique ou un traitement à base d’hormones. Cependant, elle ne savait où s’adresser. Le magazine féminins où elle avait puisé ces renseignements conseillait dans tous les cas de consulter un gynécologue avant. Or elle n’en connaissait aucun. Bien sûr, le docteur Sémard pourrait sans doute lui donner des adresses, et comme il venait souvent attendre Marie-Pierre à l’heure de la fermeture, elle n’aurait même pas besoin de se déplacer à son cabinet. Cependant, elle hésitait. Elle ne se souvenait que trop bien de son comportement lors de la visite médicale d’embauche. Malgré tout, son envie était si forte qu’un soir elle osa lui demander l’adresse d’une gynécologue en prétextant un problème de règles. De toute évidence, il ne la crut pas mais il lui tendit un morceau de papier après y avoir griffonné une adresse et un numéro de téléphone.

— Prenez rendez-vous de ma part. Vous verrez, Géraldine est très compétente. Je la connais depuis longtemps.

Devinant un soupçon d’ironie dans ses propos, Valentine se demanda si elle avait bien fait de lui demander conseil, mais elle n’avait guère le choix. Dans tous les cas, un examen gynécologique s’avèrerait utile.

C’est ainsi qu’un matin, elle se retrouva devant le portail d’une maison cossue. Une plaque de cuivre confirmait que c’était bien ici le cabinet du docteur Géraldine Maubert, gynécologue. Valentine appuya sur le bouton de l’interphone. Après qu’elle se soit présentée, une voix féminine plutôt jeune l’invita à pénétrer dans la petite cour qui menait à la villa. Dans l’entrée, elle eut une impression bizarre face à la jeune femme en blouse rose qui l’accueillit en se présentant comme l’assistante de la gynécologue. En fait, jugea Valentine, celle-ci affichait un air trop sérieux pour être naturel.

Superbement maquillée, portant de fines lunettes rectangulaires, l’assistante posa quelques questions d’ordre général à Valentine pour remplir sa fiche d’examen avant de l’inviter à passer dans une immense pièce aux larges fenêtres. De grandes armoires vitrées garnies de livres et d’objets divers recouvraient les murs. Au milieu, trônait un vaste bureau derrière lequel était assise une femme d’âge mûr en blouse blanche. L’assistante fit asseoir la jeune fille et s’en alla.

Malgré la présence de sa patiente, la gynécologue ne leva pas les yeux de l’écran de son ordinateur. Cheveux colorés abricot, elle avait une petite queue de cheval et était très bronzée. Au bout d’un moment qui parut durer une éternité à l’intéressée, elle daigna s’occuper de la jeune fille.

— A quand remonte votre dernière consultation gynécologique ?

Mal à l’aise, Valentine avoua que c’était la première fois. Sa gêne s’accrut quand la doctoresse lui demanda si elle avait une raison particulière pour venir où s’il s’agissait d’une visite de routine.

— Eh bien, c’est à cause de mes seins ! Voilà… je les trouve trop petits.

La gynécologue fixa la poitrine de la jeune fille d’un œil froid comme si elle cherchait à en évaluer la taille à travers les vêtements.

— Je vois. Ça vous donne des complexes et vous voudriez les faire grossir, n’est-ce pas ?

Incapable de parler, Valentine acquiesça d’un signe de tête. Jamais elle n’avait eu aussi honte mais elle ne reculerait pas. Stoïque, elle écouta la gynécologue exposer les avantages et les inconvénients des diverses méthodes pour faire grossir les seins. A la fin la doctoresse lui demanda laquelle elle préférait. Après avoir réfléchi, la jeune employée se décida pour le traitement hormonal. La gynécologue appela son assistante par l’interphone. Ensuite, elle demanda à sa patiente de se lever alors que la jeune femme en blouse rose entrait dans la pièce.

— La méthode que vous avez choisie exige quelques précautions. Avant de commencer notre série d’examens, vous allez accompagner Josiane aux toilettes !

Dans la petite pièce sans fenêtre, la cuvette était à la turque. Des poignées chromées étaient fixées aux cloisons latérales pour aider à se lever. D’une armoire au-dessus du lavabo, l’assistante sortit un petit bocal de verre.

— Veuillez uriner là-dedans.

Valentine prit le récipient et attendit que l’assistante s’en aille. Celle-ci, les mains aux hanches, ne bougea pas du seuil de la porte.

— Vous… vous restez avec moi ?

— Bien sûr ! Je vais vous éviter de vous en mettre partout… Pressons, pressons !

Déconcertée mais n’osant protester, Valentine baissa son pantalon. Le regard de l’assistante se posa sur l’étroit triangle jaune qui moulait le bas-ventre de la jeune fille. Avec ironie, elle observa :

— Un string, c’est pratique pour certaines choses. Il suffit de l’écarter. Mais pour pisser, il vaut mieux l’enlever. Il est joli ; ce serait dommage de l’abîmer.

Timidement, Valentine fit remarquer que pour se débarrasser de sa culotte, elle devait en faire autant avec son pantalon. La voix de l’assistante se fit plus sèche.

— Je n’ai jamais dit que vous deviez le garder.

Mouchée, la jeune fille se tourna pour ôter son vêtement et son string. Elle roula en boule le sous-vêtement avant de le poser sur le bord du lavabo. L’air scandalisée, l’assistante déplia immédiatement le délicat chiffon de dentelle.

— C’est comme ça que vous traitez vos dessous fragiles ? On ne vous a donc jamais rien appris ?

De plus en plus étonnée par l’attitude étrange de la jeune femme, Valentine dut s’accroupir, les pieds calés sur les supports de faïence qui encadraient le trou de la cuvette encastrée dans le sol.

— Agrippez-vos mains aux rampes, ne bougez plus et pissez dans le bocal !

Cuisses écartées, fente béante, Valentine était trop humiliée par sa position obscène face à l’assistante pour pouvoir uriner.

— Poussez ! Il faut que je vous aide ?

Rouge de confusion, l’employée crispait son bas-ventre. L’assistante posa le bocal et appuya fortement sur la vessie juste au-dessus du triangle pubien. Valentine poussa un petit cri de douleur.

— Chochotte… Va bien falloir que vous vous lâchiez !

La jeune femme enfila des gants médicaux. Ensuite, écartant le haut des petites lèvres, elle titilla le méat de la grande brune qui protesta.

— Arrêtez ! C’est… c’est indécent.

— Tant pis pour vous ! Il fallait pisser toute seule !

Valentine se contracta. L’assistante replaça le bocal sous la fente qui s’ouvrit d’un seul coup, laissant passer un puissant jet d’urine jaunâtre. La jeune fille ferma les yeux de honte. Elle ne les rouvrit pas quand elle eut finit de pisser. Elle n’osait pas affronter le regard de l’assistante. Celle-ci la fit sursauter quand elle lui essuya le sexe avec un tampon de papier hygiénique.

— Rhabillez-vous ! Vous allez passer aux choses sérieuses avec la doctoresse.

L’assistante raccompagna la patiente dans le bureau. La gynécologue était debout. Sa courte blouse médicale laissait apparaître ses jambes fines et bronzées.

— Suivez-moi à côté. Nous allons vous examiner !

La gorge de Valentine se serra quand elle vit que l’assistante les accompagnait. Elle avait espéré être seule face à la gynéco pour ne pas revivre les scènes humiliantes subies avec le docteur Sémard.

— Otez vos vêtements ! ordonna l’assistante.

Valentine chercha en vain un paravent pour se déshabiller sans se donner en spectacle. Les deux femmes préparaient le fauteuil gynécologique en même temps que plusieurs appareils à l’aspect inquiétant.

Quand la jeune fille fut en string et en soutien-gorge, la praticienne lui demanda d’approcher. Elle s’assit face à elle, sur un petit tabouret. Après lui avoir fait mettre les bras dans le dos, elle lui écarta les bonnets du soutien-gorge pour constater que les aréoles et les bouts de seins étaient bien développés. L’assistante notait tout cela sur un calepin. L’examen se poursuivit par une palpation sans douceur. A la fin, la doctoresse tira si fort sur les mamelons que Valentine en eut les larmes aux yeux.

— Vos mamelles ont beau être petites, elle me paraissent tout à fait normales. Mis à part le côté esthétique, les faire grossir n’apportera rien de plus.

Valentine prit un air buté. La gynécologue haussa les épaules avant de baisser l’assise du tabouret. Son visage se retrouva face au triangle jaune du string qu’elle tira vers le bas à la grande surprise de la jeune fille.

— Mais pourquoi vous voulez regarder là ?

— La méthode que vous avez choisie pour augmenter votre tour de poitrine peut avoir des répercussions sur vos organes génitaux. Un examen de routine s’impose.

Impressionnée par le ton professionnel, Valentine n’osa plus rien dire. Elle frissonna, troublée malgré elle, quand les doigts de la gynécologue effleurèrent son bas-ventre.

— Le pubis est largement fourni en poils bouclés épais. La naissance des grandes lèvres est visible. Elles sont charnues.

L’assistante notait tout sur son carnet. Sa patronne ordonna à Valentine d’ôter son soutien-gorge. Elle approcha ensuite une desserte sur laquelle un gros boîtier avec des boutons commandes était relié à un tuyau transparent qui se séparait en deux, avec, à chaque bout, un tube de verre évasé.

Valentine dut s’asseoir sur le fauteuil gynécologique dont le dossier fut basculé à l’horizontale. L’assistante enduisit les aréoles et les mamelons d’un gel visqueux avant d’y fixer les tubes de verre.

— Vos pointes de seins sont légèrement rentrées quand elles sont au repos. Avec ce traitement, ce sera mieux.

Après lui avoir attaché les poignets sur les accoudoirs du fauteuil, l’assistante déclencha l’appareil. Avec un bruit obscène de succion les mamelons furent aspirés par les tubes. La gynéco observait le résultat et ordonnait régulièrement à son assistante d’accélérer le débit de la pompe à vide. Valentine se tordait sur le siège tant ses pointes durcissaient. Elle sentit aussi un malsain plaisir monter en elle ; le fond de son string était humide. Elle ne put longtemps retenir quelques râles de plaisir.

— Il ne vous faut pas grand-chose pour être excitée. Je crains le pire quand je vais vous explorer le sexe !

Goguenarde, la gynéco retira le string de la jeune fille et l’examina.

— Vous avez bien mouillé depuis que vous êtes ici… Ce ne sont pas des pertes blanches ! dit-elle en donnant le string à son assistante qui le renifla bruyamment.

— Notre patiente dégage une odeur intime excitante, rajouta cette dernière.

La gynéco redressa le dossier du fauteuil, en fit basculer l’assise et attrapa les jambes de Valentine qu’elle écarta sans douceur pour poser les mollets sur de larges supports métalliques. Elle lui attacha les chevilles, mit deux gants d’examen et une lampe de front.

— A nous deux ! Respirez un grand coup si vous voulez apprécier mon inspection intime !

Après un contrôle détaillé de chaque recoin de la vulve, la gynéco s’attarda sur le clitoris qu’elle décalotta plusieurs fois avant de le pincer. Valentine la suppliait en vain d’arrêter. La sueur au front, elle se disait que la doctoresse et son assistante étaient de drôles de vicieuses.

Elle subit un toucher vaginal de la doctoresse ; un second ensuite pratiqué par l’assistante sous prétexte de contrôler les conclusions du premier. Valentine sentait son con se crisper sous les palpations internes. Elle avait beau essayer de se contrôler, rien n’y faisait. Elle mouilla de plus belle quand le spéculum froid lui pénétra la chatte. La gynéco ouvrit à fond les branches de l’instrument avant de pratiquer deux frottis vaginaux. Elle passa ensuite au toucher rectal qui mit en émoi Valentine quand deux doigts fouillèrent son rectum. La gynéco utilisa alors un spéculum anal pour vérifier l’état des tissus internes.

— Tout est parfait ! Votre sexe et votre anus sont sains. Au fait, avez-vous déjà baisé avec une femme ou pratiqué la sodomie avec un homme ou une femme ?

Jusqu’alors, Valentine avait supporté toutes les humiliations car elle était contrainte de passer cet examen gynécologique mais elle sortit de ses gonds pour répondre.

— Vous n’avez pas le droit de connaître ma vie privée ! Cela n’a rien à voir avec ce que je veux faire. Détachez-moi et laissez-moi partir !

— Vous partirez quand ma chère assistante en aura fini avec vous !

Valentine cria quand elle vit arriver la jeune femme sans blouse.

— Que… qu’est-ce qu’elle va me faire cette obsédée ?

Elle gémit quand la doctoresse lui pinça le clitoris comme un instant plus tôt.

— Entre nous, tes seins sont parfaits comme ça mais si tu veux les faire grossir, ça te regarde. Cependant, le traitement vaut très cher et il ne sera pas remboursé, à moins que je fasse un dossier comme quoi il t’est médicalement nécessaire et non parce que tu es simplement complexée par tes petits nichons. Tu vois ce que je veux dire ?

Valentine n’avait pas besoin de longues explications pour comprendre. C’était un marché qu’on lui proposait. A présent, elle réalisait combien, elle avait eu tort de demander conseil à Sémard. Elle savait pourtant que c’était un pervers. Qui sait ce qu’il avait raconté sur son compte à la gynéco. Appuyant très fort sur son clitoris, la doctoresse la fit se trémousser, en disant, comme pour confirmer ses craintes :

— D’ailleurs, nous savons à quoi nous en tenir sur ton compte. Sémard est une vieille connaissance, et ta patronne aussi. Il paraît que tu es très docile quand on te bouscule un peu. La preuve, tu as beau jouer les saintes-nitouches, tu meurs d’envie qu’on te fasse jouir, n’est-ce pas ?

La jeune fille était trop excitée pour mentir. Elle murmura un « oui » à peine audible, tout en se traitant d’idiote pour être tombée dans un piège aussi prévisible. Elle eut peur en songeant aux humiliations que les deux femme n’allaient pas manquer de lui infliger.

Mains aux hanches, l’assistante se tenait maintenant devant le fauteuil gynécologique. Un redresse-seins en cuir rouge mettait en valeur les larges aréoles et les épais mamelons dressés. Son sexe était masqué par une culotte de cuir rouge qui remontait à la taille mais dont le devant s’ornait de deux fausses bites de latex. Celle de dessus avait la taille et l’allure d’une énorme queue. Plus mince, l’autre avait un curieux bout en forme d’œuf.

La gynéco enduisit la vulve et l’anus de Valentine de lubrifiant intime avant d’enfiler des préservatifs sur les godes.

— Tu vas connaître le plaisir rare de te faire sauter par les deux trous. Je suis sûre que ça ne t’es jamais arrivé.

La gynéco tira sur les pointes des nichons de Valentine avant de se reculer.

— Vas-y, dit-elle à l’assistante.

Les jambes écartées et repliées par les étriers, les fesses décollées du siège, Valentine offrait ses orifices sans défense. Un instant, l’assistante s’amusa à lui masser le clitoris avec l’extrémité du gros gode avant de lui enfoncer celui-ci dans le vagin. La sensation était si forte que la jeune fille eut le souffle coupé. Ses muscles intimes dilatés au maximum lui faisaient mal mais la lente progression de la fausse queue dans son con lui procurait un plaisir qu’elle n’avait jamais connu. A demi évanouie, elle eut à peine conscience que la pointe du second gode frôlait son anus. Elle ne réagit que lorsque le gland en forme d’œuf força l’orifice. La douleur était si forte qu’elle estompait tout le plaisir de la pénétration vaginale.

— Arrêtez ! Ça fait trop mal !

— Détends-toi et tu aimeras ça ! répliqua l’assistante.

A la grande surprise de la jeune fille, la souffrance qui lui déchirait le cul s’atténua et le plaisir revint, encore plus fort. La double pénétration lui arracha un premier orgasme terrible. L’assistante pilonnait comme une furie, la traitant de noms obscènes, les mains agrippées aux supports du fauteuil pour s’enfoncer plus profond. Pour ajouter à la jouissance, la gynéco rebrancha la pompe d’aspiration des nichons.

Valentine avait le bas-ventre en feu mais les coups de boutoir de l’assistante combinés à des massages de son clitoris, l’achevèrent. Sa chatte dégoulinait sur le fauteuil. Après le premier, elle eut encore plusieurs orgasmes et lâcha ses cris sans retenue. Fort heureusement, l’habitation était assez isolée pour que personne ne puisse entendre ses râles. A la fin, l’assistante et la gynécologue la laissèrent sur le fauteuil après lui avoir posé un tube aspirant sur le clito, l’autre en bas d’une grosse lèvre.

La doctoresse revint seule quelques minutes plus tard pour libérer Valentine et l’aider à se lever. Alors que rhabillée, et remise tant bien que mal de son épreuve, la jeune fille s’apprêtait à partir, la femme en blanc lui dit :

— Il n’y aura pas de problème pour le remboursement de votre traitement mais je suis curieuse de voir à quoi vous ressemblerez avec de gros nichons.

Honteuse, Valentine s’en alla sans un mot.

CHAPITRE XXII

Intéressantes révélations

Marie-Pierre était persuadée que Sandra faisait partie, avec Roger et Caroline, des plus sûrs piliers de son autorité sur ses employées. Pourtant, elle, si fine psychologue d’habitude, était loin de se douter de ce qui se tramait dans l’esprit de la styliste. En effet, Sandra, orgueilleuse et indépendante par nature, avait détesté sa patronne presque tout de suite après avoir été embauchée. Cependant, si la soumission que lui imposait Marie-Pierre la révulsait, elle savait que c’était le prix à payer pour parvenir à ses fins : à savoir prendre la tête de la fabrique, et accessoirement se venger des humiliations reçues. Comme un fauve, Sandra était capable de rester longtemps à l’affût sans bouger avant d’agir avec une rapidité foudroyante.

L’occasion lui fut fournie un soir où, comme cela lui arrivait de temps en temps, Marie-Pierre l’avait entrainée chez le docteur Sémard pour une partie de jambes en l’air à trois. Après, épuisée et légèrement ivre, Sandra s’était endormie dans le grand lit du médecin. Quand elle se réveilla, elle était seule dans la chambre. Elle comprit vite que les deux autres étaient passés au salon pour continuer leurs ébats sans troubler son sommeil. En intrigante avisée, Sandra réalisa que c’était une bonne occasion d’écouter leur conversation à leur insu. On ne savait jamais. Sans prendre la peine de s’habiller, elle se leva et quitta la pièce. Dans le couloir, un bruit de voix provenait de l’entrebâillement de la porte du salon. La styliste s’approcha avec précaution, regarda par l’ouverture.

Vautrés sur le grand canapé, Marie-Pierre et son amant avaient les yeux rivés à l’écran du poste de télévision. Ils étaient nus et passablement éméchés à en juger autant par leur comportement que par les bouteilles vides à leurs pieds. Tout en jouant avec la queue érigée du médecin, Marie-Pierre pouffait comme une gamine. Le film paraissait l’exciter au plus haut point. Sandra regretta de ne pas voir de quoi il s’agissait. Cependant, elle n’eut pas longtemps à attendre pour être édifiée. En effet, Sémard, qui semblait aussi intéressé que sa maîtresse, dit :

— Décidément, tu ne seras jamais rassasiée de cette fouille.

Derrière la porte, Sandra se figea, incrédule. Se pouvait-il que sa vicieuse patronne ait filmé la scène de fouille corporelle des employées par la police ? Comme pour confirmer ses soupçons, Marie-Pierre renchérit :

— Cette Laurence, quelle vicieuse. Elle prend des airs de martyre mais vois comment elle tend son cul à la main de la brigadière.

Sémard dit quelque chose que Sandra ne comprit pas mais la patronne répliqua :

— Toi aussi tu risques gros si jamais ça venait à se savoir que tu as enregistré la visite médicale d’embauche.

La styliste en avait assez appris. Déjà, un plan germait dans sa tête mais il ne fallait surtout pas qu’on la surprenne. Elle regagna la chambre sur la pointe des pieds.

CHAPITRE XXIII

Punition d’une patronne vicieuse

Ce matin, Marie-Pierre était d’une humeur massacrante. La veille, Sémard avait refusé qu’elle vienne passer la soirée chez lui pour une raison si futile que cela ne pouvait être qu’un prétexte. Elle était persuadée qu’il avait trouvé une maîtresse. Comble de malchance, elle ne pouvait se défouler sur sa secrétaire selon son habitude puisque Caroline était en congé. Des coups frappés à la porte la firent sursauter. Elle cria « entrez », d’une voix rogue, bien décidée à passer ses nerfs sur l’intrus. Sandra franchit le seuil. Avant que Marie-Pierre ait le temps le temps de lui demander ce qu’elle voulait, la styliste dit :

— Salut ! Je veux te montrer quelque chose d’intéressant.

Marie-Pierre s’attendait si peu à une telle désinvolture qu’elle en resta sans voix. C’est alors qu’elle remarqua les cassettes vidéos dans la main de Sandra. Un affreux pressentiment la traversa. Sandra posa les cassettes sur le bureau.

— Tu ne veux pas savoir ce que c’est ?

La styliste expliqua comment, l’autre soir, profitant du sommeil de sa patronne et de Sémard assommés par l’alcool et le plaisir, elle avait subtilisé plusieurs enregistrements révélateurs dans la collection du docteur.

— Il s’agit de copies. Les originaux sont en lieu sûr, prêts à servir en cas de besoin.

Marie-Pierre comprit qu’elle était prise au piège. Néanmoins, elle s’efforça de crâner.

— Et alors ? Qu’est-ce que tu crois faire avec ça ?

— Bien des choses mais ce n’est pas tout. Le bon docteur Sémard n’allait pas compromettre sa position pour toi. Il m’a appris que tu avais embobiné le notaire pour qu’il fasse croire aux héritiers de ton mari qu’il voulait que tu prennes la tête de la fabrique alors que c’était faux.

Marie-Pierre chancela, davantage foudroyée par la trahison de son amant que par la révélation de ses basses manœuvres. A présent, elle comprenait l’attitude de Sémard, la veille. Sans pitié, Sandra lui porta l’estocade.

— Enfin, j’ai le plaisir de t’apprendre que ton beau-frère, ta belle-sœur et tes neveux m’ont cédé la majorité du capital de la boîte. Maintenant, c’est moi qui commande, ici.

Elle contourna le bureau pour prendre Marie-Pierre par le bras. Assommée, la patronne déchue se laissa entraîner comme une somnambule.

Un peu plus tard, elle faisait face à ses employées dans la salle des repas. Même Roger était là. A leurs regards narquois, elle comprit qu’ils savaient tout. La peur s’empara d’elle. D’une voix tremblante, elle demanda ce qu’on lui voulait. Une clameur s’éleva.

— A poil, vieille peau !

C’en était trop. Marie-Pierre avait tout perdu mais elle ne pouvait supporter d’être traitée ainsi. Les yeux haineux, elle cracha :

— Faites-le vous-mêmes petites connes !

Sandra se rua sur elle tandis que tout le monde criait : « la fouille, la fouille » !

Malgré ses ruades et ses coups de griffe, Marie-Pierre se retrouva en body de dentelle noire aux bonnets percés et à l’entrejambe fendu. La tenue sexy déclencha des sifflets moqueurs parmi les ouvrières pendant que Roger prenait des photos.

Comprenant enfin que toute résistance était inutile, Marie-Pierre se laissa dépouiller de son sous-vêtement, de ses bas et de ses escarpins. Elle s’efforçait de paraître indifférente mais, à sa grande surprise, un trouble insidieux s’emparait d’elle. Cela ne fit que croître quand Sylvie lui manipula les seins comme la brigadière lors de la fouille. Et Marie-Pierre perdit son impassibilité au moment où la fille aux cheveux acajou lui suça les mamelons. La timide Valentine lui fit écarter les jambes, s’accroupit et lui introduisit un doigt dans le vagin avant de le faire coulisser sans ménagement.

— Rien dans la chatte mais elle est déjà toute mouillée ! commenta l’examinatrice.

Chaque fille eut droit à son tour d’humilier en toute liberté Marie-Pierre. Sous l’objectif de l’appareil photo de Roger, tout y passa : léchages de chatte, pénétrations vaginales et anales, avec les doigts, des crayons, et même une main entière dans le sexe, flagellation des seins avec des lanières de tissu, double pénétration avec les strings munis de gode de la collection Sextrême. Face à ce traitement, l’ex-patronne eut plusieurs orgasmes dont se moquaient sans pitié les spectatrices. A la fin, à bout de force, Marie-Pierre Levair resta allongée à même le sol, cuisses écartées, tellement épuisée qu’elle en oubliait les regards braqués sur elles.

— Une dernière formalité, madame l’obsédée sexuelle, dit Sandra. Roger, à vous !

Malgré tout ce qu’elle avait subi, Marie-Pierre eut un sursaut de dégoût quand le contremaître au physique peu reluisant s’accroupit à côté d’elle après avoir sorti sa queue, mais elle dut se plier à cet ultime humiliation.

L’homme lui fit sucer sa bite. Quand il fut excité, il fit mettre la patronne à quatre pattes. Malgré elle, elle se cabra en sentant le gland se poser sur son anus.

— Non ! Tout mais pas ça !

— Avec tout ce que tu as déjà pris, ce n’est pas une queue de plus ou de moins dans le cul qui va te faire peur, non ?

Roger força. Son gland disparut dans l’orifice. Il poussa encore et, lentement, sa queue s’enfonça entre les fesses. Marie-Pierre gémissait, griffait la moquette, de nouveau incapable de maîtriser le plaisir ignoble qui montait en elle. Quand son ventre atteignit le derrière, Roger entama un va-et-vient brutal. Il ne lui fallut pas longtemps pour jouir, de même que Marie-Pierre dont les cris stridents résonnèrent dans toute la salle. Complètement épuisée, elle s’endormit, la queue du contremaître encore enfoncée dans le cul.

Quand elle se réveilla, elle était seule avec Sandra. La styliste l’aida à se relever et à ramasser ses habits.

— Je t’attends dans le bureau de la direction. Il va falloir mettre les choses en ordre avant que tu partes.

Sandra s’en alla. Marie-Pierre remit tant bien que mal ses vêtements. Elle avait encore du mal à croire à ce qui lui arrivait. Une heure plus tôt, elle était la toute puissante patronne de l’entreprise Levair. A présent, elle n’était plus rien.